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2016年1月に開催された県の新人大会に優勝し､ 14年ぶりに関東新人大会に出場しました｡関東新人大会でも第3位
入賞となり､これからもバスケットボール部の歴史を引き継ぎ､塗り替えられるように努力して参ります。

P新会長に大田部功氏就任
す｡ちょうど2016年は申年です｡申年に、

翠密体育会の会長職を務められるチャ

ンスはそう多くはまわってきません｡その

ことに運命を感じながら､お引き受けさ

せていただきました。

さて､高高の教育目標の中には､文武

両道というものがございます｡正確には

｢3F精神(フアイテイングスピリット､フェ

アプレー､フレンドシップ．)の酒養に努

め､文武両道を堅持する｣とあります｡さ

らに､それはただの文武両道ではなく、

翠密プロジェクトには｢高いレベルの文

武両道｣を目指すとあります｡翠密体育

会もこの高高の目標に協力していくの

は当たり前ですし､私はこの目標を読

むたびに､学校が翠繕体育会の背中も

押してくれているように感じ､心強くも

感じます。

では､この目標のために翠密体育会は

何をすべきか｡既に翠密体育会は答え

を持っています｡それは､今までも行って

きた｢現役生への物心両面でのサポー

ト｣です｡これまで偉大な先輩方が､この

サポートを行ってまいりました｡一昨年

の第40回定期総会･創立40周年記念祝

賀会でも､吉野勉群馬県教育委員会教

育長からもそのようなお言葉がありまし

た｡私は今､会長の任を受け継ぎ､その

先輩方や吉野教育長がおっしゃる意味

を強く実感しております｡私は､このサポ

ートを継続･発展させ､次世代へ伝えて

まいります。

そのために､三つのことに取り組みた

いと考えております｡まずは､まだOB会組

織のない部活動に対して､OB会発足の

お手伝いをさせていただきます｡OB会

のない部活動にはどうしても物だけのサ

ポートになりがちです｡しかし､気持ちが

なければ試合のピッチには立てません。

やはり､その部分をサポートできるのは、

その部活のOBが一番適していると考え

ております。

次に､今まで翠繕体育会の行事に参

加したことのない会員の発掘､特に若手

会員への呼びかけを行います｡翠密体

育会に参加していただける方が増えれ

ば増えるほど､物心のサポートがより多く

できます｡今後は翠密体育会に参加した

ことのない方が､参加をしていただける

ようなきっかけ作りに取り組んでまいり

ます。

最後は､何か新しい取り組みにもチャ

レンジしていきたいと考えております｡肝

心なのはその新しい取り組みの中身で

す｡そこで､皆様の協力が必要になって

きます｡一人でも多くの方から､一つでも

多くのご意見をお聞かせ願えないでしょ

うか｡その数が増えれば増えるほど､翠

繍体育会は良い組織になり､現役の皆さ

んを支えられるようになります｡私一人で

は翠密体育会を変えること､良くすること

はできません｡どうか､皆様のお力をお

大田部功
(おおたくいさお）

ラグビー部

85期

《就任のご挨拶》

この度､第5代目翠衝体育会会長を務

めさせていただくこととなりました､85期

‐の大田部功でございます｡現役時代は、
可 ラグビー部に所属し､公式試合中にも大

きな垂れ幕にして掲げられていた｢たか

がラグビー､されどラグビー｣をスローガ

ンに､日夜練習に明け暮れていました。

借越ながら､この場をお借りして､会長就

任の挨拶をさせていただきます。

今回､前会長の高橋浩生先輩よりご

指名いただいたとき､大変名誉なことと

感じたと同時に､この責任重大な役目を

私が務められるのだろうかと不安に思

いました｡高橋前会長をはじめ先輩方が

築き上げてこられた実續､高校の伝統を

前に､これを執筆している今でさえも､濤

曙するところがございます｡高崎高校の

生徒は｢乗附の山猿｣といわれますが､私

と会長職の組み合わせは､まさしく｢猿に

烏'l)冒子｣なのではないかと感じておりま
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て､会長職を後任に託すそのときには、

｢『猿に絵馬｣だったね｣､そう言われるの

が私の目標であります。

最後になりますが､高崎高校の先輩、

同期､後輩といった縦と横の素晴らしい

ネットワークと､私の指名を快く引き受け

てくれた事務局である頼もしい後輩三人

に感謝と期待をしまして､私の挨拶とさ

せていただきます｡皆様これからどうぞ

宜しくお願いいたします。

1897年に創立､そしてその翌年､高高の

源流である群馬県中学校分校に｢撃剣」

と｢ベースボール｣の運動部が設置され

てから来年で120年を迎えます｡その節

目の年を皆様と最高のスクラムで迎えた

いと思います。

おそらく､会長を務めさせていただく

期間は､長いようで短いのではないかと

思います｡そのため､先ほどお約束させて

いただいたようなことを｢猿(ましら)の如

く｣取り組んでいきたいと思います｡そし

貸しいただき､ともに一歩ずつ歩ませて

いただければと思います。

｢組むは緒神と知恵のスクラム」

これは校歌の一節ですが､卒業をすれ

ば私たちの校歌でなくなるわけではな

く､今でも､我々の校歌であることにかわ

りはありません｡現役の皆さんだけでは

なく､我々も精神と知恵のスクラムを組

み､現役生を､高lll奇高校を､そして翠密体

育会を盛り上げていければ幸いです。
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に､数名の候補者に絞られました。

当時､同窓会において私は無名に等

しく､そのため私の会長就任を会員に納

得させるために動いてくださったのが生

方將夫(56期柔道､故人)先輩でした。

｢高橋っていう若造が翠儲体育会の会

長になるそうだが､○○部はそれでいい

のか?｣と電話等で会長候補者や各部の

代表に念を押してくれたことを後日聞き

ました｡実は､生方先輩と私は既知の間

柄で､私の年齢等を考慮して､自ら憎ま

れ役を買って下さったのだと思います。

生方先輩も秋池先輩も辛口ではありま

したが､本当に高高そして翠瀞体育会思

いの方でした。

会長就任の時､岩田武雄(53期バス

ケ)第2代会長に｢もっと様々な範囲に､場

面で､考盧せよ｣と喝を入れられたとき飛

び込んで来てトさったのが庭田登志男

(68期柔道)先輩でした｡今までこの様な

身を挺した守り方をして頂いた経験が無

かったことから､その優しさに唯々涙がこ

ぼれました｡後藤次一(68期陸上)先輩

は､｢おまえは能天気だから､その若さで

会長を引受けるのだ｣と言いながらも､|司

期の庭田先輩と共にバックアップしてくだ

さり､また､あの目力で他者に口出しをさ

せないよう防いで頂きました。

検田茂(55期fll道)先輩からは｢人が

集まれば何かが生まれる｡翠密体育会

はそういう意味で人が集まる核となって

下さい｣と指導して頂きました｡この指導

がソフトボール大会や活性化忘年会や

ゴルフ大会への合唱部招待等を生み出

し､様々な懇親の場に繋がっています。

堤康高(71期卓球)先輩には本当に良く

飲みに連れて行って頂きました｡役員が

仲良く､よく飲み､よく語り合ったのも私の

代の特徴かもしれません。

在任期間中様々な行事を体験しまし

た．まず就任直後に100周年記念事業が、
ありました｡記念事業の懇親会で中締め

をさせて頂きました｡新年同窓会では､閉

会の挨拶の任を受けました｡40代前半で

これらの役を務めたのは私くらいかなと

思います｡スクールバスの老朽化に伴う

買換えの|際には､串田紀之(67期)現同窓

会会長と策を弄し､見事新車を購入でき

たことも良い思い出です｡平成26年には

40周年記念式典を開催しました｡創設当

時の先輩から100期代の若い同窓生､そ

して､高崎市長をはじめとする各界の|司

窓生にもお集まり頂きました。

在任中には､野球部が31年ぶりの甲

子園出場を果たしてくれました｡また､多

雲潅溌嵐聯繊群し、
この寄稿文を書いている中､朗報があ

りました｡平成28年度群馬県高校総合体

育大会で現役諸君が総合優勝を成し遂

げました｡初優勝です｡正に､大田部新会

長の門出に花を添えてくれた様ですbこれ

から時代は変わろうとも創成期からの翠

衝魂を翠瀞体育会は引き継いで行ってく

れると確信出来る栄冠でもあります。

最後になりますが､私が就任時の所信

表明通り｢楽しく､仲良く､強く｣を実行出

来､無事12年間務められたのは､役員、

会員､同窓生､学校関係の皆様のお蔭だ

と思います｡特に､吉井章一(78期山岳）

君が会計で富田和弘(85期応援)君が

事務局で支えて続けてくれたからと感謝

を申し上げ､退任の挨拶と致します。

壬
〕
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閲
第4代翠冨体育会会晨

高橋浩牛〃

《退任のご挨拶》

高崎高校には素晴らしいものが数え

きれないほどあります｡その中で｢他校

に無く､我が校にある誇れるものを2つ

挙げよ｣と言われれば､私は｢翠繍育英

会と翠密体育会である｣と自信を持って

答えます。

第4代会長を退任するに当たり､お世

話になりました皆様にご挨拶をさせて頂

くとともに､鬼籍に入られた先輩を偲びな

がら回想録を認めさせていただきます6

30代の終わりだったでしょうか､秋池

宗一郎(65期水泳､故人)先輩から｢次期

翠密体育会の会長に高橋君の名前も挙

がっている｣という言葉を受け､驚く私に

｢光栄なことだから､心して日々の生活や

同窓会活動を行え｣と重ねて言われまし

た｡私はといえば､たくさんの先輩方がお

られ､まして秋池先輩は会長の最有力候

補だったことから､夢物語のように聞い

ておりました。

その数年後､秋池先輩が急逝され､私

に会長をという話になりました｡山口正

敏(58期卓球)第3代会長と私には20期

の開きがあり､この間に人材の宝庫であ

る我が同窓会には当然会長となるべき

人がたくさんおりました｡当時､会長はす

べての部から順番に出して行くことや年

代を下げて行くという制約から最終的
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｢柔道部時代を振り返り､今思う事」
柔道部OB会会長 」鳥居古二(73期）
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この春に高校教員を定年退職し､自由

の身となりました｡教員生活で最も長かっ

た高崎高校時代には､体育教師として翠

衝体育会にはひとかたならぬお世話に

なりました｡本当に有難うございました。

昨年より翠儲体育会の構成員でもあ

る柔道部OB会の会長をやらせていただ

いております｡これからはOBとして母校

の一層の発展のため尽力して参りたい

と思います｡よろしくお願いいたします。

高校柔道部時代を振り返り､今思う事

を書いてみたいと思います。

●高尚入学前の'IF

柔道昇級審査が吉井町の体育館で

行われたことがありました｡そのとき柔道

二段を目指して昇級審査に参加してい

た数名の高高生が出場していたのをよ

く覚えています｡その高高生の会話が聴

くでもなく耳に入ってきて､田舎の中学

生の私にとって何ともハイカラでスマー

トな感じを受けたものでした｡あんな高

校生になれればいいなとおぼろげなが

ら思ったのが､高高柔道との最初の出会

いでした。

●夏合宿の事

高高に入学して最初の夏合宿がとも

かくきついものでした｡機動隊がきて稽

古を付けてくれ､OBが来て朝トレーニン

グでしごいてくれ､特に朝の洞窟観音ラ

ンニングが､とてもとてもきつく感じまし

た｡階段ダッシュではOBが仁王立ちに、

｢ガンバー､ガンバー､そこまでがんばれ、

そこで終わりだ｣でも永遠と続いていた

ような気がしました｡現役の大学生が黒

の詰め襟姿であらわれ､夜おそくまで大

学生活を語ってくれました｡｢早く大学生

になりたい｣の想いを強くしました。

原先生が転任してこられました｡江原先

生の転任の挨拶は｢僕は足が長いのが自

慢です｣みんな納得しました｡なにしろ身

長が当時190cm程もあったのですから。

文化祭での出し物でマンドリンを披

露してくれました｡マンドリンが小さくて

体に隠れてしまいそうでした｡その音色

は巨体の江原先生が演奏したとは思え

ないほど繊糸l1lでした｡今まで聴いた事の

ない音色に､石関君たち仲間と顔を見

合わせて驚いたものでした。

大学生になって帰省した際､ビヤガー

デンに連れて行ってもらったことがあり

ました｡特大ジョッキーを何杯もお替わ

りする江原先生を怪物だと思いました。

今や私も､いつのまにか怪物になってし

まいました。

●振り返って思う事

現在私は群馬県柔道連盟の理事長

を仰せつかっております｡今､高校当時

を振り返ってみると､当時は夢中になっ

て毎日過ごしており､何が大事なのかよ

くわからずに過ごしていました｡先生と、

先輩と､後輩とただ毎日何かと格闘して

いたなと思います｡私は高校卒業後､大

学に於いても柔道三昧の生活を送り､高

校教員として柔道の指導に38年間携わ

って参りました｡柔道選手終了後は､柔

道連盟の役員として現在に至っており

ますが､高校教師としての選手指導や、

今の柔道連盟活動の原点は高校部活

動の中で植え付けていただいたと思っ

ています｡それは一言でいえば｢先輩か

らおごってもらったら､後輩におごって

やる｣｢先輩に世話になったら､後輩の

世話をする」

時間やお金に換算できないこの営み

がとても大事な事なんだと思います。

●恩師今j|孝造先生の:lIあれこれ

高高に入学するより以前､富岡高校の

旧武道館での昇級審査の折､｢寝技は足

を使う事が大事なんだ｣と体を使って説

|ﾘ]していただきました｡その情景が心に

焼き付いています｡その後､その先生か

ら高高で指導を受けることになるとは思

ってもいませんでした｡その先生の名前

も知らず､高lll荷高校の先生だとも知りま

せんでした｡ただ､その先生の顔と教わ

った内容はよく覚えていました｡その後

の私の柔道人生において幾度となくこ

の｢足をつかうこと｣に助けられる場面が

あり感謝しております。

入学後のある日､｢形｣の練習をするか

ら相手をしなさいといわれたことがあり

ました｡繰り返し難しい投げ技で投げら

れました｡今思うとあれは｢投げの形｣の

練習であったと思います｡先生自身の昇

段のための準備であったのでしょう。

当時インターハイの全国大会はテレ

ビ放映されており､皆で観ていました｡団

体の決勝戦になったとき､なんと我が今

井孝造先生が主審をしているではあり

ませんか｡みんな驚きと興奮でテレビに

釘付けになりました｡それはそれは大事

件でした｡しかし当時､今井先生は全国

高体連柔道専門部の副部長という大役

をされており､驚くに値する事ではなか

ったらしい。

前橋での柔道の試合が終わるといつ

も先生がポケットマネーをだして､｢腹の

足しにしろ｣とキャプテンに渡しました。

そのお金で前橋駅前のレストランに寄

るのが通例でした｡あのカツ丼の味が懐

かしい。

●恩師江脱降起先生の'Ifあれこれ

2年になって､今井先生に替わって江

F両
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損害保険三井住友海上火災保険
生命保険三井住友海上あいおい保険メットライフ生命

アメリカンファミリーアクサ生命
マスミューチュアル生命

|姪己|株式会社トラストAG
新特級代理店代表取締役庭川登志ﾘj(采遮部68期）
〒370-0073高|崎市緑町二丁目14-4M'sビル2F
TEL.027-386-5100 AX.027-386-5101

】んばれ高崎高 道校柔 部力
高ll1奇高校柔道部OB会会長烏居吉二(73期）
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たざるもの､自己顕示欲と協調性のバラ

ンスの中で必死に自己の確立と向き合

っていました。

今思い出されるのは､なんにつけ馬

鹿騒ぎして､ただただ楽しかった日々で

す｡そして､心も身体も自由だった日々で

す｡今またあの頃の自分に近づきたい

と､日々精進しています。

92期横田君には頭が上がらない｡この

まま永久幹事の称号を与えたいくらい

だ｡スキー部OB会長は83期の神保さ

ん､また世界的なフリースタイルスキー

ヤーの72期の角皆さんも毎年OB会に

来てくださっている｡今後も在校生をサ

ポートしつつ､卒業生も楽しめるOB会の

さらなる発展を願ってやまない。

現在､私は航空会社に勤務し､様々な

国や場所に行ってはいるが､いつかは群

馬に住んでスキー三味な生活もしてみた

いものだ｡飲み屋には集まるが､なかなか

雪山に集まらないスキー部OBと共に1笑。

なんにせよ､自分のアイデンティティー

は高高にある､と思う今日この頃である。

鰯鮮

|KIZUNA| 平野俊哉(89期）

楽しいぞ､OB会
IKIZUNA| 佐藤雄-(86期）

大切なことはｽｷｰ部で教わった
高高スキー部は本当に楽しかった。

私は現在44歳､89期の卒業である｡こ

の投稿の依頼を機に自分の群馬愛､高

高愛について考えてみた｡私は群馬が

好きだ｡テレビ番組でも群馬県が出てく

れば嬉しくなり､ましてや高高の活躍を

耳にすると殊更嬉しく思う｡高校を卒業

してすでに四半世紀以上､群馬には住

んではいないのではあるが､不思議な

もので気持ちは今でも群馬にあるので

ある｡自分が一番成長した時期に群馬

にいたからだろうか？

高校時代のスキー部は競技スキー部

であった｡当時のスキーブーム真っ只

中､私の代と一つ上の代の時に部員は

20名以上在籍し､また関東大会に5名出

場したくらいだったから､スキー部は活

気があったし､合宿も大会も楽しかった。

当然､ |司期は今でも仲が良いし､少し恥

ずかしい言い方だが､人生の宝だとも思

っている｡多感な時期を過ごし､語り合っ

た仲間だからOB会などで会えば当時に

戻った様で楽しい時間が過ごせる｡現

在､スキー･スケート部で在校生は部員2

名と少々さみしいが､スキー部のOB会と

して､在校生にスキーのシーズン券を補

助するなど小さな活動を続けている｡と

いうのは建前で､OB会では､旧交を温め

るのを'二l実に楽しく飲んでいるのが現

状なのだが｡OB会では集まるメンバー

の年齢も仕事も様々だが､先輩､後輩と

も仲良くなれる楽しい時間だ｡毎年､幹

事を引き受けてくれている89期沼野君、

2013年スキー･スケート部OB会が発

足し､久しぶりに昔の仲間と定期的に集

まっています｡不思議なもので､ほぼ同時

代に同じ場所で同じ想いを共有してい

るというだけで､先輩後輩もなく青春時

代に戻ることができ､楽しい時間を過ご

しています。

私がスキー部に入った頃は､かなり自

由でゆるやかな部活でしたが､冬の合宿

や大会では､仲間とともに濃密な時間を

過ごし､互いに影響を与え合い成長して

いったことが今思い返されます｡高校2

年の時､県大会をなんとか勝ち抜き､関

東大会に出場できたことは､今でも良い

思い出です｡それも切瑳琢磨したチーム

メイトやサポートにまわってくれた同級

生などのおかげであり､スキーは個人競

技ではありながら､チームとして個と個

の絆の大切さを教わりました。

社会に出て大切なことは､すべて高校

時代のスキー部の仲間の中にありまし

た｡強いもの弱いもの､持っているもの持

阿溌
戸巳

IK'ZUNA 須藤典夫(95M)

悔しかった青春の記憶

私は平成4年4月にスキー部3年生の

先輩に勧誘されスキー部に入部した｡当

時は特に入りたい部活がなかった為何

となく自由そうな雰囲気に惹かれたのが

入部の動機であった｡入部後は他の運

動部とは異なり放課後の練習等は特に

なく自由な環境であり部室内でトランプ

等に興じるのが主な活動であった。

スキー部がメインで活動するのは､ス

キーシーズンである12月から4月頃ま

であり､12月の初合宿に始まり1月のイ

ンターハイ予選､3月新人選､4月の春

季大会が主な活動であり年間の滑走日

数は10日から15日位である｡大会参加

は公欠であったためスキーをして学校

を堂々と休めることからなんとすばらし

い部活だと思ったものだ。

当時の部員はスキー経験者が少なく

初心者から始める者も多かったため大

会での成續は良いものではなく､当時

の最大の目標は完走することであり､完

走したとしてもタイム差が他高の生徒

の倍以上かかることもあった｡その為た

だ大会コースを荒らすだけの邪魔者扱

いされることしばしばであった｡しかし

コース状況が荒れた場合などは完走さ

へ
，

2015年スキー･スケート部OB会総会二次会にて

’|一難"撰雛一

罰｡、銅祗L スキー･スケート部OB(86期）

〒370-0836群馬県高崎市若松町96

TELO27-322-2243/FAX.027-322-8248

http:"www.sato-hospital.gr.jp/

府沼野クリニック
内科・胃腸科・外科

院長沼野藤雅(ｽｷｰ･スケート部89期）

診療時間:AM9:00～12:30 PM3:30～6:30

休診日：木・土曜日午後､日曜･祝日

高崎市柳川町15番地盃027－322－2926

岳内科皮虐科泌尿器科外科c‘,Nにいわい中央クリニック
院長神保裕之(ｽｷｰ.スケート部83期）

診療時間 AM9:00～12:30 PM3:00～6:30

休診日木曜午後･土曜午後．日曜.祝祭日

安中市岩井2465-1aO2Z381-2201電話予約可
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えすれば､関東大会に出場できる機会

もあったが結局私は関東大会には参加

することが出来ずに悔いが残る。

私はその悔しさをバネに今にいたる

までスキーを20年間続けている｡スキ

ー指導員､クラウンブライズの資格を取

得し､基礎スキー技術選手権では北関

東大会まで出場することができた｡私の

長いスキー人生の始まりは全て高高ス

キー部のおかげである。

右写真は夏合宿で水上藤原ダ､ムヘ

行った時のもので､冬以外の部活動で

藤原湖周回マラソンに参加し､歩行困

難になるほどの筋肉痛になったことも

いい思い出である。
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の 第41回定期総会･懇親会
黙邑晒廊實会斗牌同

11月17日
硬式野球部／清水威(85期）

大会優秀者局崎局校

翠箇体育会の第41回定期総会及び

懇親会が､平成27年6月23日(火)高

崎ビューホテルにて開催されました。

例年通り高橋浩生会長の挨拶の後､平

成26年度事業報告､会計報告､監査報

告及び平成27年度事業案予算案が

滞りなく承認されました。

議事の最後に任期満了に伴う役員

の改選があり､新会長に大田部功さん

ラグビー部(85期)が就任し､先輩方

の築いてきた伝統を踏雲し新しいこ

とにもチャレンジして行きたいとの初

心表明がありました。

議事の終了後､報告事項として第

23回同窓会ゴルフコンペ(幹事79

期)と第1 14回高中高高同窓会(幹事

85期)の日程紹介及び参加の呼びか

けが行われ､山口正敏顧問の挨拶で定

期総会は閉会となりました。

引き続き行われた懇親会は､大田部

功新会長佐藤功校長串田紀之同窓

会会長宮岡賢治高崎市長から挨拶を

いただいた後､岩田武雄顧問の乾杯の

発声により和やかに始まりました｡会

の中では､各運動部の顧問の先生より

12月3日
27年4月13日

【●活性化忘年会 ふ‘”」
【b第'回編集会議 ’

28年3月 1日
5月27日

【●高崎高校卒業式 一 ’p関東大会出場の部へ祝金 …_.l
陸上競技部(6種目13名)･山岳部(団体）

ソフトテニス部(団体個人) ･柔道部(団体）

相撲部(柔道部団体）

6月 1日

、昌払

C第2回編集会議 ’

6月9日

【● ; ’驍寳役会

F 【●第'回役員会議

6月23日

【b第41回定期総会懇親会
●第41回懇親会

’【●翠鐙体育第34号発行

7月14日

【●ゴルフ大会役員会議

8月4日

【● ’インターハイ出場の部へ祝金

軟式野球部(北関東大会) ･水泳部(インターハイ）

9月6日

【●第25回ゴﾙﾌ大会 ’
●第35号会報第2回編集会議

１
１

製釧Ij(料・非鉄令l鮒

産業廃棄物収集迎柵･iil- I !t祉lﾘ1 高橋浩生税理士事務所有限会鉦北原タイヤ商会
各種タイヤ販売･卸・修理･各種ホイール販売

代表取締役北原幸一パﾚｰポｰﾙ部OB(86期）

〒370-0043高崎市高関町316－6

B(027)323-5988AX(027)323-5858

上越鋼業株式会社 税雌l高橋浩生パﾚｰポｰﾙ祁(78期）
税雌|白井浩一水泳部(89期）
〒370-0072高崎市大八木町3002番地10
TEL.027-363-6303FAX.027-363-6302

http://www･kaikei-home･com/cpta_hiro-hp/

代釧締役社長波潟憲昭1'1榛鮨儲‘｡B(8, ,,,）
il,lilllil lj l:MMIhill ll.560-10〒370-0871(八|'冊鯆二IL%I､jl地）

IEL(027)343－1325({t) FAx(027)343-9569
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●新会長大田部氏就任挨拶 ●高橋前会長慰労会 ●高崎高校マラソン大会優秀者表彰
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:凄』畔棚詞1 へ

●第6回活性化忘年会 ●ゴルフ大会団体優勝のサッカー部OB会

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

B会 ●個人優勝の横田氏

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

来ました。

今大会を迎える前に､OB名簿や､情

報取集と声掛けを行い､サッカーの公

式試合の為に､常連の先輩の欠席があ

る中で､過去最大の13名の選手で臨

むことが､出来ました。

「飛車角｣とは､周知の方も多いと思

いますが､県アマ決勝常連の､渡辺俊

裕(81期)､吉田和人(81期)の2名で

す｡共に､野球部が選抜甲子園に出場

した年で､サッカー部も全国高校選手

権大会に出場ベスト16の成績の卒

業生です。

サッカー部OB会は､BOO名を超す

大所帯ですが､これが逆に､運営に大

きな影響を与えています｡サッカー競

技が､原因なのか？ゴルフを楽しむ

OBが､非常に少ないです。

プロ野球の選手ではゴルフを楽し

む選手が多い中で､プロサッカー選手

のゴルフは､余り耳にしません｡単に、

運動センスが､欠けているのか？性に

合わない？のかも知れません。

しかし､今回は何としても優勝しよ

うと強い決意を持って臨みました｡結

果今回､準優勝･野球部にトータル18

打差をつけて､団体優勝してブッチギ

リしました｡4名トータルグロスに､京

都インターハイベストB､遠田孝寿

(97期)､櫻井雄一郎(97期)の2名が、

見事に活躍して｢金｣の役目を果たし

高校総体の結果活動報告と､OBより

各部OB会の近況報告があり､ホーム

ページ掲載用の写真撮影も行われ大

いに盛り上がりました。

最後に応援部OBのリードにより全

員で翠繕を合唱し､国峯善次郎顧問に

よる挨拶にて無事終了いたしました。

我々のような社会に出て日の浅い世

代は､まだ同卒の結束を十分に醸成で

きておらず､ごく親しい間柄での交流

に留まりがちです｡その点､翠儲体育

会における活性化忘年会は､同じ時代

に､同じ校庭で汗を流した同輩たちと

杯を片手に､当時の記憶を語り合うの

に絶好の場であるように思います。

来年の翠錨体育会活性化忘年会で

は､すべての世代一丸となって会を盛

り上げていくためにも､より多くの若

い世代の参加を期待しています。

第6回活性化忘年会

応援部／武藤靖秀(106期）

平成27年12月3日ホワイトイン高

崎にて､本年も翠儲体育会活性化忘年

会がおこなわれました｡第6回となる

今回の活性化忘年会は､若手の結束を

深め､さらに翠錆体育会を活性化する

という趣旨のもとに開催されました。

そのような趣旨の効果もあってか、

100期以降の参加者も多く､にぎやか

な会となりました。

106期卒である私も､お世話になっ

た先輩のお誘いにより､今回初めて活

性化忘年会に参加させていただきま

した｡若輩ということもあって緊張し

ましたが､諸先輩方が優しく声をかけ

て＜ださり､とても楽しく懇談するこ

とができました。

また､縦の交流に限らず､近い世代

との交流を深めることができたこと

も､嬉しい記'|意として残っています。

再巳

第25回ゴルフ大会団体戦優勝

サッカー部//清野哲雄(74期）

今回から､大田部新会長体制となっ

て､最初の行事になったゴルフ大会。

台風の心配の中､ちょうど良い曇天に

恵まれて､プレーをするには､絶好の

条件が揃いました｡また､原則､ 1組に

同クラブ2名という組合せを実施し

て､程よい緊張感の中で､若手を含め

て､良い試みを肌に感じました｡来年

以降も､この組合せ方式で継続して頂

けたら良いと思います。

さて､ 17年？程前に､優勝したサッ

カー部ですが､この間10位～2位にお

り､将棋に例えると､｢飛車角｣を2枚

持ちながら､優勝候補？で時が過ぎて

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆P◆◆側◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆
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●ネット個人戦 ●団体戦 ●グロス個人戦

借
F27年度翠鋳体育会会計報告
収支計算書
自平成27年4月1日至平成28年3月31日

科 目

収入の部

年会費収入

同窓会補助金

広告費収入

親睦会収入

金額’ 摘 要

15部

iflilll断高校同窓会

15部

平成27年6月23日
高崎ビューホテル

平成27年9月6日
ｻﾝｺｰ72ｶﾝﾄJj-ｸﾗプ

平成27年12月31三1

ホワイトイン

|司窓会ゴﾙﾌ補助金､祝金
会議個人負担､寄付金

群馬銀行

375,000

300,0()(）

495,0()(）

290.000

ゴルフ大会収入 380,400

活性化忘年会収入 235,000

雑 収 入 286,000

受取利息 124

(当期収入合計） （2,361,524

特別会計取崩金 0

前期繰越収支差額 711,530

収入の部合計3,073,054

支出の部

総会･親睦会費 438,120

(2,361,524

438,12(）

Ｐ
Ｌ

）

0

711,530

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆▲◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 特別会計より取り肋

てくれました。

他の選手も薑閾しましたが､実践不

足？年齢なのか？普段､仕事ばかり？

サッカー競技ばかり？の為なのか､運

と実力がマッチせず､グロス90台以

上のスコアとなりましたが､多数の参

加選手で､活性があって､楽しく大いに

盛り上がりました。

サッカー部OB会のホームページに

も､報告アップしてあり､｢翠鐵サッカ

幻第25回ゴルフ大会 個人優勝

平成27年6月23日

高崎ビューホテル

関東大会､"仁/ﾀｰﾊｲ等

| | |喝の運動部、

ﾏﾗｿﾝ大会

｢翠総体育｣第34号

平成27年9月6日
サンコー72ｶﾝドﾉｰｸラブ

､|/i成27年12月3日

ホワイトイン

生方家､佐藤家､仙

術品等

編集会議､役員会読等

榊馬銀行

176.()〔)〔）

スキー･スケート部／横田裕正(92期）

現役等補助金
第25回翠儲体育会ゴルフ大会で個

人優勝させて頂きましたスキー部92

期の横田裕正と申します｡今回は大田

部新会長のもと事務局として初めて

大会運営に参加し､パーティでは司会

を行いながらまさかの優勝という結

果に非常に驚いたとともに申し訳なく

思っております｡一緒にラウンドした

中野先輩､原田先輩瀧本君とメンバ

ーとハンディに惠まれ楽しくまわれた

ことが良かったと思います｡団体戦で

はスキー部は5位と初めて入賞するこ

とが出来ました｡次回は団体戦優勝を

目指して練習に励みたいと思います。

今年は大田部新会長の発案でなる

べく多くの若い世代に参加してもら

えるように同じ部活2名ペアでラウン

ド出来るようになりました｡その甲斐

もあり106期の若い世代が初めて参

加してくれました｡これから翠錨体育

会事務局として今までの良いところ

を踏雲しつつ新しい取り組みをしな

がら翠衝体育会を盛り上げていきた

いと思います｡来年も先輩たちと若い

後輩たちが楽しく参加できるような

ゴルフ大会が開催できるよう事務局

として頑張りたいと思います。

会報発行費

ゴルフ大会費

450,144

275.720

活性化忘年会費 271.680
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72,700

230,445

330,892

1.836

(2,247,537）

0

クラブ｣で検索､又は､高崎高校同窓

会ホームページにもリンクしてありま

すので､是非ともアクセスして､OB会

'|胄報､現役の近況､翠鐵クラブ･翠龍

40シニアクラブ･翠龍50シニアクラ

ブの戦續など見て頂ければ幸いです。

また､新たな選手も動員をかけて、

次回のゴルフ大会も優勝して連覇を

果たせるように､さらに多くのOBが

参加する事を望みます。

今回も､各OB会の参加者の皆様に、

ご迷惑を掛け､お世話になりました､あ

りがとうございました､これからも宜

しくお願いします。

最後に､翠儲体育会の役員体制が一

新して､ゴルフ大会の設営､運営が支

障なく行われました事､気持ちよくプ

レー出来ました､参加者を代表して、

役員の皆様に御礼を申し上げます。

「 特別会計への拠出金

"III入合計H当|#伎出稲I)

I入の部合計-支Ⅱ切削合計

財産目録平成28年3月31日現在

特別会計平成28年3月31日現在

資産の部

普通預金 601,484

特別会計財産 601,484

601,484 群馬銀行高崎17W
(瞥脚593363特%|l会計分

口座振込ご利用の場合は､下記口座までお願い致しま式

群馬銀行高崎栄町支店普通預金0783238

ｽｲﾗﾝﾀｲｲｸｶｲｶｲｹｲｼﾐ ﾊジﾒ

翠儲体育会会計清水元

◆◆◆●◆◆◆,◆，◆◆◆◆◆◆●◆◆◆●◆◆◆や◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

順位

1

2

３

4

氏名／運動部名

横FR裕正(蚕）

渡辺俊裕(蹴）

森和博(庭）

広瀬光成(庭）

菊池明士(蚕）

高崎

42

36

46

３6

43

岩平

42

35

40

32

50

グﾛｽ|HCP
84

71

86

68

93

13.2

().(）

14．4

+3.6

z0．4

ネット

ワ
Ⅱ0.8

71.0

71.6

71.6

72．6

順位｜ 運動部名
1

2

3

サッカー

硬式野球

応 援

＋
’

二
一
口

〈
口

314

332
『、、〆､

000

剣 道

ス キ －

334

339

順位|氏名/運調名
1 広瀬光成(穀）

高崎|岩平
36 32

]ス

68

科 目

資産の部

現 金

預 金

正味財産

金澤

3,022

822,495

825,517

摘要

現金手許有高

群馬銀行高崎栄町
(淵煎)783238一般会計分

科 目 金額｜ 摘 要
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前橋高校OBにも勝利し､ベスト8まで､進出することができまし

た｡残念ながら､次戦の桐生第一高校OBに､4－3で､敗れはし

ましたが､新旧のOB達が､勝利のために力を合わせ､非常に盛

り上がりのある大会になったと思います。

チームの構成としては､40歳代から50歳代のメンバーが約

半分､あとの半分が若手になっています｡若手のメンバーは、

110期から112期のOBが中心となって集まっており､きびきび

としたプレーで､チームを盛り上げてくれています。

今年は､初戦の相手が､前年度優勝校の沼田高校OBとの対

戦となりましたが､2－0で､なんとか勝利することができました。

この調子で､今年も快進撃したいと思っています。

この春の人事異動で､これまで8

年間主に中長距離ブロックを指

導されてきた津久井俊明先生が

渋川高校に転出されました｡高||筒

高校在任中には､駅伝での関東大会の連続出場を15回に伸ば

されました(ちなみに現在も連続出場継続中です)｡また個人と

しても全国インターハイ出場選手や都道府県対抗駅伝の群馬

県代表選手等､全国レベルの選手を育てられました｡これまで

の津久井先生の御指導に対して､OB一同厚く御礼申し上げると

共に今後のご活躍をお祈り申し上げます。

さて､我々陸上競技部OB会は､昭和51年に設立以来､今年で

40周年を迎えます｡この40年間､現役高校生部員への激励金

や差し入れ等の支援､県内･県外各種大会へ足を運んで現役

高校生部員への応援翠密体育会の各種企画･活動への参加、

そして毎年夏に開催される総会および懇親会などの活動を続

けて参りました｡40周年を迎える本年､事務局では7月に開催予

定の総会および懇親会において､設立40周年を祝すとともに来

る設立50周年に向けてより盛大に開催したいと考えておりま

す｡一人でも多くのOB諸氏のご理解とご協力､そして積極的な

ご参加を切にお願い申し上げます｡｢OB会の活動には永らく縁

が無かったので…｣という方もいらっしゃるかと思います｡しか

し､心配はご無用です｡40周年を期に､ぜひ今回の総会および

懇親会はもちろんのことOB会の活動に参加して頂いてOB|司士

の親交を深め､OB会が活性化していければ大変嬉しく思いま

す｡来年度の『翠密体育第36号』には､これを読んで頂く高崎高

校同窓生に｢こんなに盛り上がったんだァ…｣と感心して頂ける

ような文章を掲載したいと思いますのでよろしくお願い申し上

げます。

平成27年度のOB会総会及び懇親会は例年通り7月下旬に

高崎市内のホテルを会場にして､歴代の監督の先生方をお招

きして､50期代の大先輩から110期代の若手までおよそ30名

の方々の出席のもと賑やかに開催されました｡今年も多くOB諸

氏の御参加を頂けますよう､お願い申し上げます。

、 4 陰 ‘ 嚇 . ． . ､ 閏 , ニ ．ニ 碓噂、 ，

戸巳

､必で塾奇旦で畢呑－2－奇畢で畢一ﾐー 里で､卓－5~αで‐Eで~卓〆奇仏で~2で~仏百~仏で一己一宮~2－寺~仏で

平成27年度水泳部OB会活動報告

○現役激励会8月1日「豊田屋」

参加者OB8名､現役全員十顧問

○新年会1月9日居酒屋｢柚柚」

参加者74期～82期23名

私事ですが､須藤は平成27年度から(公財)全国高等学校

体育連盟水泳専門部部長を仰せつかりました｡群馬県の高体

連水泳専門部委員長を15年間｡その後半の4年間は関東高体

連水泳専門部委員長を努めました。

全国部長の仕事は､①インターハイの運営･地元実行員会と

の連絡調整｡②次年度インターハイの準備･申請手続き等｡③

日水連･全国高体連との連絡調整などです。

現在｢2020年東京オリンピック･パラリンピック｣に向けて､日

水連からの選手強化策への対応や､オリンピック誘致に伴って

発生した｢2020年北関東インターハイ分散開催｣への対応で、

四苦八苦の状態です。

そんな中､嬉しい出来事がありました｡平成27年度京都イン

ターハイでは､開会式での開会宣言｡閉会式では成續発表を

行い､任務完了と一段落した時でした｡突然､｢表彰をお願いし

ます｡｣と言われ､文部科学大臣杯を代役として優勝校に手渡し

ました｡当時は下村博文文部科学大臣でしたので､高崎高校の

へ

里で一寺且-画~z一寺-皿一辱多で､且で~丘寺垂辱必奄-且一面壬で-且〆奇必で必奇里で坐守ユ宙~巳冨~己一吋

例年通り､今年も5月4日のゴー

ルデンウイークより､マスターズ甲

子園の群馬県予選が始まりまし

た｡今年で､初開催されてから､4

、

父
年目を迎えます。

我が校は､去年､館林高校OBに初勝利を収めた後は､宿敵、

働巽亭
受付時間：AM8:30～12:O0PM4:00～6:30

休診日.土曜午後・日曜・祝祭日

高崎市飯塚町1055-1 aO27-361-8915
http://daruma-ganka.com/

＝ﾌ/群馬ｾﾗﾐｯｸｽ株式会社

代抑締役小貫諭(水泳部69期）
本社工場腓Lljﾘ【{縢岡1W上大塚1713－2

〒375川5‘”:0274~22~209(;ドﾊx:02"…974⑤謡吉井I蜴脈| !うり,LII.i崎117吉J|:111｣小il I792-l

〒370-21 1 1 ’''1;L:()273878677FAX:()27-3878678 ．荊』も匿い； 」A己

lI-mfli l :〔)nllki⑰811，“】'fl.(>(〕.lll l l )://WWW.glliiCCril.co.jI)/" ｣5AQ"jW3801 1〕 jlsQ9001 cM()1〕lhl I | )://www・gunccr紙.c(｝.jI)／ 」s八Q綴j淵'380

や株式会社山岸製作所
薄肉切削(旋盤)加工のエキスパート

専務取締役山岸祐二(水泳部79期）
浜川本社正場尚lllii巾浜川ⅢJ590-23TILO27-360-4100

八ll1冊工賜11'illlAillj剣ll1#IIIJ21-l l,lﾙ027-387-05()5

坪
陸卜競技部

茂原賢三
（89期）
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水泳部

須藤聡

(78期）

硬式野球部
斗一、画一＝

亦>幸止＝；

(84期）
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大先輩の代役ができたことに､感激いたしました。

これはちょっとした手違いで､本来は地元の高体連部長が行

うのが慣例でしたが､誰もが初心者で起こった出来事でした。

本年度は､広島県高体連水泳部長にお願いします｡(大臣も替

わりましたので…）

これからも高高水泳部を応援します。

ウインタースポーツの競技人口がへっていると指摘されて、

久しいです｡そうしたことがスキー.スケート部の現役部員数の

伸び悩みという問題にも､つながっているような気がします。

右の状況の下､私達､スキー.スケート部OB会に何ができる

のか､現役生が希望､熱意をもって､スキー.スケートに取り組ん

でゆくためには、何ができるのか｡我々としても頭をひねって参

りたいと思います。

珍奇必で~己一画~αで~cで~且竜~必で里で里一国~αで一旦一面~且一可畢で､多可~丘一盲ユで-必で-必で-里守垂6

我々ラグビー部OB会では､現

役ラグビー部を支援するため、

様々な活動をしています。

最も歴史の深い活動として､毎
″

ラグビー部

芳賀弘幸
（81期）

年1月に行われるOB戦です｡｢現役激励｣の目的で､絶えること

なく続いていて､今年も､たくさんの参加者が集まりました｡試合

観戦だけのOBはグラウンドで現役に徹をとばし､OB戦目的で

集まってきた卒業したての若手から､年配のOBまでが､試合を

通して､現役ラグビー部員にラグビーの厳しさ､楽しさを体を通

して伝えました。

次に､大きな活動として､｢高高ラグビー祭｣があります｡これ

は､現ラグビー部OB会長の内田さんが､様々な世代で楽しめる

ラグビーを広めるために始められたOB会行事です｡今年は3月

26日に行いました｡高高ラグビー部OB会の行事ではあります

が､高高ラグビー部関係者に関わらず､ラグビー好きが集まり、

ラグビーを楽しむ､まさに｢祭｣です｡現役も含め､参加者全員が

楽しめるように試合を組み､その後､BBQ大会､ビンゴ大会､オ

ークションを行います｡オークションには､諸先輩方や関係各位

から多大な景品の寄付をいただき､例年のことながら大変盛り

上がりました｡現役保護者の作ってくれるトン汁も名物料理と

なってきました｡毎年ありがとうございます｡この行事の中で､卒

業生を参加者に紹介する企画があります｡若者の熱い思いを

間かせていただき､自分も高校生時代の熱い思いを懐かしく

思い出すひとときでもありました｡卒業生には､高高ラグビー部

で3年間過ごしたことに誇りと自信を持ってほしいと思います。

《
Ｌ

平成28年1月9日高高水泳部新年会

全盲里で~曇画~■で~αで丘〆で~参辱必で全尋企画-且言行ユー辱垂辱巫一存少s~堅守､且一寺垂苛一己奄一些苛

いつもOB諸兄､および関係者

の皆様には大変お世話になって

おります。

スキー･スケート部OB会の活動

〕れるゴルフ大会､そしてOB総会、としましては､l1月におこなわれるゴルフ大会､そしてOB総会、

懇親会を中心とします。

今年は11月22日､ゴルフ大会の後､高崎市内｢割烹多喜｣に

て総会懇親会をおこないました｡多くのOBが参加し､盛況の

内に終りました。

総会では現役生の支援をより一層拡充してゆこう､という方

針がかたまりました。

スキー場､スケート場の年間シーズン券を支援するという形

になりました。
《
可

蕊
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彦一

’純鯆鳳｡鋪鰯世M閣骨ﾃ▲
株式会社ジー・エス・ディー

専務取締役佐藤英樹（応援部92期）
〒370-0058高崎市九蔵町25－1WESTlNI 503号

TEL;027－323－3880 FAX:027－310－2667

URL: http://www.g-s-d･netmail: h_sato@g-s-d.net

適塾
塾長櫻井健一(応援部87期）

wwvv.tekijuku.info
高崎市八島町29-9telO27-310-5514

腿｡ラ〆ズ…
あいおいﾆﾂｾｲ同和損保総轄代理店TOUGHSHOPぐんま中央

代表取締役富田和弘(応援部85期）

武山雄海(バﾚｰⅢi 1O2WI)
〒370-0044高崎市岩押町25-18TELO27-322-2364

鶏
ｽｷｰﾇｹｰﾄ部

寺澤佑介
(95期）
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最後になりますが､創部71年目に入った我がラグビー部員

が大変に素晴らしい出来事を起こしてくれました｡それは､県内

の並みいる強豪に打ち勝ち､夏に行われる7人制ラグビー全国

大会の群馬県代表になったことです｡現役選手が､力いっぱい

ラグビーに取り組めるようOB会は活動していきます｡今回の7

人制のラグビーで群馬県代表になれたことをきっかけとして、

高高ラグビー部がさらに発展してくれるよう､冬の花園全国大

会出場に向け､OB会はよりいっそうの支援を行っていきたいと

思っています。

卓球部のOB会は夏と冬の年に

2回､現役生との交流試合を行っ

ています｡そして3年ほど前から

68期の根岸先輩が外部コーチと
貧
して現役生を指導してくださっています｡その成果は交流試合

では顕著に表れています｡以前はトーナメントが一回戦､二回

戦と進むごとに現役生は敗退してしまっていたのでしたが､つ

いに今年はOBを次々倒して決勝戦まで進出する現役生も出

てきました｡自分自身も現役生と試合をしてその技術の向上

を実感することができました｡頼もしい限りです｡今後現役生

にはさらに力をつけ､交流試合でぜひとも優勝してもらいたい

ものです。

私は大学時代に卓球から少々離れていたため､卓球の技術

面で現役生をサポートすることが難しく､また社会人一年目の

薄給のため資金面でもサポートすることができません｡そこで

何か卓球部の力になれないかと考えた私は､大学生を中心と

した若手メンバーの勧誘に努めています｡現在のOB会は年々

平均年齢が高くなっているのが実情です｡年齢差が大きくなる

ことによって参加することに二の足を踏む若手OBもいるので

はないでしょうか｡そこで現役生と歳の近い大学生がOB会に

参加することによって､卓球の技術向上だけではなく受験勉強

や学生生活など多くのことについてまでアドバイスできると考

えています｡また大学生の存在が現役生にとってOB会が身近

であるということを感じさせることができるのではないかと思い

ます｡そして現役生にはOB会により親しみを持ち､卒業後は彼

ら自身も楽しみながら一緒に盛り立てていってもらいたいと思

います｡若手メンバーを増やしていき､いままで私たちが現役

生の時にしていただいた御恩を今度は私たちが現役生に返し

ていけたらなと思います。

王で～修守

剣道部のOB会としての活動は、

第一に現役の高校剣道部の援助

です｡夏･春の合宿の際には､-'一分

な額ではありませんが合宿援助

を行い､それと共に､高段者や大学生らOBによる稽古会を催す

ことで､現役高校生の技量の向上を図っています｡稽古会は夏・

春の合宿の夜と正月3日の午後に行い､今年の新年稽古には

元顧問の別府菫龍先生を初め､大学生を中心とした30名を超

える参加者で剣道場が手狭に感じるほどでした。

さらに､これらの稽古会によりOBの間の交流も盛んです｡OB

の中には､県内剣道界で中心となって活躍されている先輩が

何人もおり､お互いの近況報告や昇段審査の情報なども交わ

され､大学生や剣道の指導に携わるOBにとって大きな刺激に

なっています。

また､昨年度からOB会長である藤木正行先輩(69期)が高崎

高校剣道部の外部指導者として現役生の指導に携わっていま

す｡一昨年度末に定年退職された元顧問の渡辺正一先生も、

非常勤講師として高高の教壇にお立ちになり時折剣道部の生

徒に稽古をつけて下さっています。

今後も剣友会が高崎高校剣道部の活動を全面的に支援し、

一層もり立てて行きたいと考えています。

戸■

~且で-E珍奇里百~2 奇里で～E一辱参守必で里一画一旦で一旦一百~全盲一己一奇全盲垂奄旦で~且一可一旦一百､里奮一里で

現役生の総体での成績は､最

近特に目覚ましく､関東大会への

出場枠を毎年のように獲得すると

いう好結果を出しております。蓋三三垂
へ

』一一一一Ｆ一一一一一津》野』一

三

OB会としても現役生と意見交換を行い､どのような形で支援

ができるか検討して参りました｡やはり､夏合宿が一番メインの

行事となるため､昨年も差し入れという形で応援することとなり

ました｡総体でのさらなる活躍を期待しております。

近年はOB会員自身も､再び山にチャレンジしている方が増え

てきております｡昨年もOB会として子持山への登山を計画し

ました｡しかも初めての現役との合同山行という計画でした｡現

役との体力の違いは大きいものの､同じ山を登ることができた

ということは今後に繋がる大きな出来事でした。

以上の内容については山岳部OB会のホームページにて写

真付きで紹介させていただいております｡翠繍体育会のホーム
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担糎麺と成都奪婆豆腐

･本格中華要会（～25名） ・杜まし弁-当水ゥます

aO27-364-2455 w xwn1｡
店蕊ピエント高崎

鱒龍謁『幾幕錘蝿5 代表大山部功
鶯蕊 , , :‘,_15:” ，w手.塒騨 （ﾗグビｰ部･85期）
時間 17:30～21“

表野登記測量事務所 灘木曽葛欝もcョ土地建物の登記･測量／開発申請／相続／各種許可申請

土地家屋調査士表野頁拡(ﾗグビｰ部･831WI)
高崎市小八木町1416番地1

TELO27-370-1286FAX.O27-370-1287

E-mai l hyono.m@aria,ocn･ne･lp

社長高橋哲人ラグビー部（89期）

（株）タカハシ本店群馬県高崎市鞘町49

密027-323-4821 FAXO27-326-3533

ホームページhttp://Www.hOntaka.biz/
本タカブログhttp://blogs.yahoo.co.jp/hontaka_web
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瀧野修司
(86期）
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るものも総合成績では負け越しを喫してしまいました｡数年前

には7部優勝といったこともありましたが､寄る年波には…という

ことで､なかなかイメージ通りには体が動かないことを痛感させ

られた次第です｡つい先日､数名のOBで宴席を設けた際87期

の若手(?)にも参戦を呼びかけました｡次の秋季大会までには

｢T.T.OB｣の戦力増強を目指しリベンジしたいと思っています。

今年の夏のOBテニス大会では現役高高テニス部員の皆さ

んと一緒にプレーしたいと思っています｡今後､顧問先生と日程

を調整しますのでよろしくお願いいたします｡最後となりままし

たが､県総体､新人戦と現役部員の今後のさらなる躍進､活躍

を祈念いたします。

ページよりリンクできますので是非ご覧になっていただきたい

と思っております。
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テニス部OB会の活動は､在郷

83期｡84期．85期のメンバーを中

心に､毎夏中旬に行われるOBテ

ニス大会､OB会総会･懇親会及び

､｢T.T.OB｣による市民大会への参

～Eで垂=町一旦で~曇奇旦で~且一画垂一宮~旦一辱必で一旦一画~壁画一旦一首~必で~αで~垂画一ユー庁旦=宮~Eで~α=宮~2－画

柔道部OB会の活動としては､今

年も1月3日に高崎高校柔道場に

おいて新年初稽古を行い､その

後､市内のホテルに会場を移し、

型

在郷OBでつくるテニスチームIT.T.OB｣による市民大会への参

加等により､卒業期を超えた交流を行っています。

昨年度夏のOBテニス大会は､8月15日(士)母校のコートを

お借りして､79期和田先輩から110期田中君まで'|'日広い年代

にまたがるメンバーに参加頂き開催されました｡盛夏の太陽の

下熱中症にだけは注意しながら､久しぶりにラケットを握ると

いう80期小池OB会会長にも参戦いただき､ダブルス戦を中心

に汗を流す楽しいひと時を過ごしました｡同日夜の総会･懇親

会は例年使わせて頂いている91期原君のお店｢もぎたて完熟

屋｣がお休みであったため､市内の居酒屋を会場に､81期林先

輩をはじめとするメンバーにも加わって頂き､楽しい歓談となり

ました｡創部期の先輩方より同好会より数えて40周年が近いこ

とをお伺いし､今後部史の編蟇も含めて記念事業計画を進め

て行くことが話し合われました。

直近の活動としては､昨年の11月22B(B)に行われた秋季

高崎支部クラブ親善テニス大会8部と､今年の5月8日(日)に行

われました同舂季大会8部に参戦してまいりました｡往年のイン

ターハイ選手83期齋藤先輩･長谷川先輩を含む86期までの

OB会員で作る｢T.T.OB｣の戦績は､両大会とも何戦かは勝利す

』

新年総会を行いました。

新年初稽古には､現役生徒4人に対して20人のOBが集まり

ました｡若手OBがほとんどですが､鈴木元一さん(53期)も道着

姿で参加していただきました｡稽古の最後に行われる恒例の

OB対現役の対応戦は現役生徒が少ないため､今年はOB2チ
「Ｆ

Ｌ

一一
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サンエスエ業株式会社
代表取締役清水威(硬式野球部85期）

本社高lll叶市下室H1IIIIll592TEL.027-340-1581

高崎工場高崎'lr町屋町710 FAX.027-340-1591

硬式野球部OB ハヮイゥォー曰一創業明治11年
総合建設業･一級建築｣事務所
製材･プレカット･アスウッド

IS()-9001

協征取得

小林 均(77期）
有限会社小金
〒370-0865群馬県高崎市寺尾町1614

TELO27-325-4411I･0 FAXO27-325-4445

研屋株式会社

専務取締役清水正郎(硬式野球部75期）

本社／高崎市飯塚II1]~805TELO27-361-5095

鯵
テニス部

北村真行
(85期）

幸
柔道部

志田登

(82期）
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－ムと現役1チームのリーグ戦方式で実施し､OB対現役の試

合だけでなく､実績のあるOB同士の白熱した試合も行われま

した。

夜に行われた新年総会では､櫻井弘さん(56期)が平成27

年11月に旭日双光章を受章されたお祝いも併せて行いまし

た｡櫻井さんは､選手としてはインターハイや国体にも出場して

おり､また､指導者としても多くの選手を育てており､111頁道館櫻

井道場において櫻井さんから指導を受けた後に高々柔道部に

入部したOBも少なくありません｡また､翠儲体育会でも役員とし

てご活躍されております。

今回のお祝いでは､櫻井さんと以前に叙勲を受けた鈴木元

一さん､石井清一さん(57期)を合わせた3人にOB会から記念

品を贈り､3人からご挨拶をいただきました。

状況の中､昨年度は全国大会には出場できませんでしたが､大

学生などの若手も大会に出場できるように今まで参加してい

なかった大会にも積極的に取り組みました。

今年に入り､バレー部の顧問である柴山俊広先生(,03期）

が指導された卒業生が大学を卒業､地元に就職し､翠密クラブ

の練習にも参加してくれており､人数の充実と共に活気のある

練習ができております。

今後も柴山先生と協力しあい､現役生の支援はもちろんの

事、OBの活躍の場を広げていきたいと思っておりますので､ご

協力の程よろしくお願い致します。

､ユ奇坐吋一旦一辱坐寺且谷参百参で型でユ苛里‐盲~仏寺且で當旦一辱必官~‘-汀‐坐爾－2－荷‐仏寺必で~必=す

サッカー部OB活動の中心は、

翠密クラブとして群馬県リーグ､前

橋高校OBとの合同チーム翠龍

40､翠龍50にて群馬県シニアリ
②必で､丘で~肇寺－2－電型で里で全辱丘で~処で里でヱーヱ一画~且奇一仏寺塾庁丘壹§~仏寺塾守勢竃~し竃

平成28年1月3日に､毎年恒例

となっておりますバレーボール部

OBと現役生との練習会及びOB

新年会が開催されました。

÷には三が日にも関わらず､多くの

、

－グに参加しております｡昨年平成27年度の成績はどのチー

ムも成績が振るわず､翠櫓クラブ 2部リーグ0勝10敗1分け

12チーム中最下位､翠龍40 1部リーグ l勝12敗1分け8

チーム中最下位､翠龍50 2勝6敗4分け 13チーム中12位

でした。

昨年度は翠密クラブ､翠龍40共に上位リーグ昇格をはたし、

共に残留を目指しましたが残念ながら今年度は下位リーグに

降格が決まりました。

昨年度のことは忘れて今年は心機一転頑張りますので､応

援よろしくお願いします。

翠衝クラブは群馬県内でも歴史あるクラブです｡各年代のチ

ームもあり生涯を通じてサッカーができる環境は整っておりま

すので､積極的な参加お待ちしております。

その他の活動としては､1月の初蹴り会､8月の前橋高校OBと

の定期戦があります｡毎年多数のOBの皆様の参加があり現役

時代を懐かしんでサッカーを楽しんでおります。

特に1月の初蹴り会には､ここ数年横浜マリノスで活躍中の

中町選手の参加もあり､大いに盛り上がっております。

へ
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午前中に行われた練習会には三が日にも関わらず､多くの

OBの方々が参加してくださり､また家族連れで来られた方もい

て､賑わい活気のある新年の練習会となりました｡特に元気の

ある10代･20代前半の参加が多く､それに負けじと20代後半・

30代が薑起した事もあり､例年よりも多くの試合をする事がで

きました。

また夜の新年会は､様々な世代間での情報共有や､それぞ

れの現役時代の話などができ､予定時間を大'|1日に超えてしまう

ほど盛り上がりました｡今後は昼の練習会で活躍していた若手

OBにも声をかけていき､一層活動を盛り立てていきたいと思っ

ております。

高高バレー部OBを中心に活動している翠衝クラブですが、

例年通りの県内大会に加えて県外で開催された大会にも出場

しました。

メンバーの生活環境の変化によってなかなか集まりにくい
へ

山岳部OB(84期） 山岳部OB(78期）(山岳部79期）群馬県認定｢1社1技術｣取得

地域リフォーム工房

桑株式会社スカワ代表取締役須川光一
一

ハッピーなおうロ

高崎市倉賀野町1717画｡0120-827-026

(倉賀野駅南口駅前通り)…雪＆

税理士古井章一

吉井章一税理士事務所
高崎市上中居川251 TELO27-328-6701

代表社員･税理士真下哲夫

税理士法人真下経営
高崎市倉賀野川3557-4TELO27-346-1463

サッカー部

根岸強
(87期）

へ
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我々応援部OB会は､現役応援

部の活動を盛り立てるため､春合

宿･定例リーダー公開祭.四校合

同リーダー公開に同行するなどし

平素より先輩諸兄にはお世話

になっております｡バスケットボー

ル部では､毎年恒例の現役･OB交

流戦を元日に開催し､現役選手を

ごおります､元日より設営いただい て、定期的に各種支援をおこなっております｡近年ではより積極

的な支援のため、六大学野球応援見学等の活動も実施してお

り､既に毎年の定例行事として定着しつつあります。

時代の遷移にしたがって文化も変わり､生徒一同結束し学

校全体を盛り上げんとする応援部の存在も､必ずしも自明のも

のではなくなってきております｡一昨年度より太田高校.桐生高

校.前橋高校応援団OB会との交流も積極的におこなっており

ますが、やはり各校応援部らしいバンカラの気質は薄まってき

ているようです。

しかし、そんな時代においても高崎高校応援部は､己の力

によって応援活動に邇進せんとする無鉄砲な活力に満ちて

おり、我々OB会としても支援のしがいがあるところです｡もち

ろん応援部の伝統を次代に繋げることも重要ですから､近年

では現役生の日頃の練習にもOBが顔を出すなどして､積極

的な指導をおこなっております｡応援における型は基本的に

口伝によって継承されているものですから､数十年の歴史の

なかで歪んで伝わってしまっている部分も残念ながら多くあ

るようです｡ついては改めて現役生に正しい型を伝え直すと

いうことが､我々応援部OB会の活動目標のひとつとなってお

ります。

とはいえ、やはり現役生にはバンカラ高崎高校の学生らし

く、伝統技能継承という枠に過度にとらわれてしまうことなく、

青春賭けて汗水流してもらいたいところです｡彼らが真に継承

すべきは些末な型の正誤ではなく､応援部の精神そのもので

あるべきでしょう｡今後も現役部員とOB会ともども切蹉琢磨

し、応援部ひいては高|崎高校の伝統を､より栄えあるものとし

ていく所存です。

各部OBの皆様方にも､翠密祭や野球応援にお越しの際に

は、彼らが継承する高崎高校応援部の精神を､ぜひ御観覧い

ただければと思います。

労いOB同士の旧交を深めております｡元日より設営いただい

ている保護者各位と､このような｢慣例｣を受け入れてくださって

いる顧問の先生方にも感謝を申し上げます。

さて､1月に開催された県の新人戦では2002年以来14年ぶ

りとなる優勝を果たし､関東の新人大会へと参加することにな

りました｡この結果を受けて､OB会としても些少ながら支援金を

渡し､遠征諸費用に役立てていただきました｡現役の活躍は素

晴らしく、県外における公式試合の経験が乏しいにも関わらず、

この大会においても14年ぶりとなる第3位の成績を収める大

活躍をしました。

他方､先日の高校総体ではベスト8という不本意な成績に終

わってしまいました｡最大にして最終的な目標である､インター

ハイ出場を虎視眈々と狙う現役をこれからもサポートしたいと

ころですが､昨今はOB会年会費の徴収が不安定になっており

ます。人間一人の力は｢微力｣であるかもしれませんが､｢無力」

ではありません｡様々なツールを用いてOB相互の連携を強め、

これまで以上に確固たる基盤を築いて現役を支援して参りま

すので､ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。
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金井勉社会保険労務士オフィス

社会保険労務士金井勉
（剣道部66期）

〒216-0031川崎市宮前区神木本町2－9－1

TEL･044-948-6591
E-mai l kanai7@world.ocn・ne.jp

カーエレクトロニクスグッズ＆サービス

群馬電装株式会社
本部･サービス部:高崎市江木l111.117
TEL.027-323-3622FAX.027-327-6627

http://v-v.gunmadenso.cojp/

代表取締役社長川口昌啓(剣道部74期）

鰯トヨペ‘ツナ"厳式会社

前橋市石倉町2－6－5

TELO27-251-5111(代) FAXO27-252-1251

代表取締役社長大山駿作(剣道部71期）

帆
応援部

武藤康秀
（106期）

繪
聯

ｽｹｯﾄｰﾉ暗I

塚本浩史
(99期）

一
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平成27年度､恒例のOB会は8

月9日(BIli鼎日)に開催しました｡昼

の部､群馬を代表するプレイヤー

｢阿部一輝｣新顧問ひきいる現役

思いを語らい夜は更けていきました。

生と100期代若手中心OB24名との親善テニス大会を高高テ

ニスコートにておこないました｡ソフトテニス指導者である立場

の原田､須賀､須藤OBは歳を感じさせないプレーで現役生と

戦いました｡57期飯塚先輩､68期丸山会長､74期田口･森はコ

ートサイドで応援をさせて頂きました。

夜の部は55期峰先輩を筆頭に11人のOBと現役生とで､萬

嵐にて中華料理を食べながら親交を深めました｡現役生は将

来の抱負を語らい､OBはかつての栄光とテニスに対する熱い

畠高崎高校運動部の活動報告● ワ ト● トe心 ウ●丹

土L
高崎高校運動部長

田中利明

バドミントン部
＝

小池浩太郎平成28年度県高校総体講評

第51回高校総体

合初優勝男子総

へ

私達バドミントン部は､3年生12名､2年生14

名､1年生11名の計37名で､顧問の星野先生、

市川先生の御指導の下､団体戦では県ベスト

8,個人戦では各自がそれぞれ目標を持ち日々

馨

グ

練習に励んでいますb

限られた時間と場所の中で全員が初心者である私たちが他校

の経験者に勝つために､毎日高い意識と緊張感を持って練習に

取り組んでいます｡また､先輩達の代から始まった二部制を継続

し､時間と場所の確保をするなどの工夫をしつつ､練習してきた

結果が､今まで立ちはだかっ~てきた太田高校に2複1単ではあり

ますが､勝つことができました｡しかしその次では､まだまだ力が

足りないと思う結果に終わってしまいました。

結果的には厳しい現状をつきつけられましたが､その壁も乗

り越えられるよう練習していくので､応援よろしくお願いします。

“高崎初の総合V'' これは5月23日付の上毛新聞の見出

しです｡ついに…念願であった､史上4校目の優勝校となりま

した｡(他は高商､前商､育英）

部活動が盛んな実業高校やスポーツに力を入れている私

学が台頭し､最近はどれほど頑張っても｢総合優勝｣には手が届

きませんでした｡しかし､今年は新人大会で各部の成績が上々

でした｡なかでもバスケットボール部が県優勝し､関東大会で

第3位に入賞するという14年ぶりの快挙を成し遂げました。

前半戦では､夏の水泳､秋の駅伝､冬のスキー･スケート各

部の活躍により､前半戦総合2位の好位置でスタートを切りま

した｡迎えた本大会では優勝種目こそ無いものの､準優勝が2

つ､第3位が3つ､第4位2つ､第6位1つ､ベスト8に3つの部活

部が入賞しました｡また､参加したすべての部活動が｢高高ら

しさ｣で健闘し､文字通りの｢総合優勝｣となったわけです｡総

得点は965点｡第2位の前橋が88点(優勝種目2つ)､第3位

の前商が875点(優勝種目4つ)なので､大差をつけての圧勝

となりました｡この瞬間を､この仲間保護者､教職員と共有で

きたことを大変誇りに思います。

結びに多くのOBや関係者の方々の不断の努力がこの結果

を産み出し､偶然にも｢今｣､花開いたのだと確信しておりま

す｡群馬県高体連史､並びに学校史に輝かしい足跡を残せた

ことを心より感謝いたします。

水泳部 佐藤優

へ

鼠苓 誰
厳しい練習を積んできました。

昨年度は個人､リレー共に関東大会への出場を果たし､個人

では全国大会にも出場することができました｡今年は昨年と同じ

く団体での関東大会出場､リレーでは全国大会の出場を第一目

標に掲げています｡第一目標の達成､総体では男子総合3位以内

に入ることを目指し､スイミングスクールの閉鎖というトラブルも

ありましたが､大会までの残された時間で自らをさらに追い込ん

でいき､練習に励みます｡目標の達成を果たすために部員全員

が日々､努力を積み重ね､決して諦めず妥協せずに活動していき

ます｡これからも応援よろしくお願いします。

テニス部OB(84期）
薑大鳶大零曜高隠高崎美術学院
高崎市岩押町35－12金O27－322－6548
http://www,art-takabi ､com

茎熱繋め豊ﾌﾓﾄﾌｫｰ弘高崎
高崎市岩押町31－1 1冠O27－326－5585
http://www.a｢t-takabi ､com/artfo｢um

代表北村真行（テニス部85期）

テニス部OB(91期）

山口正仁 原寛
ｵｰグｰﾒｲドの生命保険をお届けしていますl

プルデンシャル生命保険株式会社品川第二支社

TELO3-6682-4440携帯090-9309-9492

カネト水産つりぼり･m鱒料理.手打ちそば
高崎市倉渕町川浦3900156m､027-3783132

ホームページhtJp://www8.wind.nejp/wakaba/

鐘
ｿﾌﾄﾃﾆｽ部

田口恵一

(74期）
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空手道部

肉
卓球部根本文哉 岡田伊久哉

空手道部は現在3年生1名､2年生2名､1年生

3名の計6名と少人数ながらも部員一人一人が

自分の課題を見つけ､稽古に励んでおります。

部員には初心者が多く､他校が有力な選手を

私達卓球部は､3年生7名､2年生1 1名､1年生

3名の計21名で､顧問の中島先生､長谷川先生、

江原先生の指導の下､日々の練習に取り組んで

います。

一
一
川
一
一
一

よ企
q 洞W

L‘幻

数多く揃える中､上位入賞を果たすことは容易ではありません

が､積極的に他校との合同練習や､リーダー研修会に参加させて

頂くことで多くのことを学ぶことができました｡様々なアドバイス

や激励のお言葉を下さったOBの方々を始め、沢山の方々に大い

に感謝しております。

そして先輩方が築いてきた伝統を受け継ぎ､今後更に良い成

績を残すことができるよう部員一同､精一杯稽古に励んでいき

たいと思います｡部活動を通し~て学んだことを今後の社会生活

においても生かしていき、人間として成長することを目指してい

きます6応援宜しくお願い致します。

現在､団体ではベスト8以上を狙っていますが､シード校の壁

を破れず、ベスト16に留まっています｡限られた練習時間で強豪

校に勝てるようになるために､先生方に練習試合を組んでいた

だいたり､OBの方々にご指導をしていただいております｡個人で

は各々の目標を達成するため､毎日の練習の中で課題を見つけ

ては克服して､着実に力をつけてきています。

一人一人が気を抜くことなく活動することで､チームも良い雰

囲気になっています｡団体､個人ともに目標を達成するために、

多くの人に支えられていることを忘れずに､これからも努力をし

ていきますので､応援よろしくお願いします。

陸卜競技部 弓道部竹澤陸 平澤侵人
「Ｆ

Ｌ 私たち弓道部は現在､3年生15名､2年生14

名､1年生12名の計41名で日々練習に励んでい

ます。

今年度､県舂季大会ｲ臺勝と絶好のスタートを豆籟
ていない状況を打開すべ<､今年度は｢壮士凌雲｣をスローガン

に掲げ､貫欲に上位を目指す姿勢を大切にしています｡日頃か

ら､リレーやトライアルなどの対戦形式の練習メニューを多く取

り入れ切蹉琢磨することで､チームカの底上げにも繋がりまし

た｡こうした練習を糧に､インターハイ複数名出場､学対対抗3

位､関東駅伝16年連続出場という目標を達成したいと思います。

最後に､顧問の先生方や､手厚い支援をして下さるOBの方々、

そして陸上競技部を応援して下さる全ての方々に感謝申し上げ

ます｡今後も全力を尽くして戦いますので､応援よろしくお願いし

ます。

覧奮

〉画一

切り､県高校総体では準優勝し､関東への切符を勝ち取ることが

出来ました｡限られた時間の中で､顧問の東宮先生､又OBの方々

のご指導により､部は大いに発展を遂げつつありますb

今後の目標としては､関東大会卜付入賞､そしてインターハイ

本戦への出場｡最終的には､高崎高校弓道部が自分たちの代を

皮切りに､今後何世代にも渡り常勝校となることです。

最後に、弓道を通して携わった方々や支えてくれる保護者の

方々への感謝の気持ちを忘れずに､弓道人としての人格向上を

も目指し､－層修練するので､応援のほどよろしくお願いします。

国鴬鯨罐灌薫
公人で麗照愚間"中でいかに個人蔵レベ
ルアップし､チームの力をあげられるかを考え､全員が高い意識

で練習に取り組めたことが新人戦優勝のひとつの要因であった

と思います｡現状に満足せず､チーム内でも緊張感を保ちなが

ら､さらに密度の濃い練習に励み､夏のインターハイ本戦出場と

いう目標を達成したいと思っています。

チーム全員で活動できる時間も残りわずかとなり､悔いの残ら

ないようこれからも精一杯努力していきます。

チームを支えて下さる先生､保護者､OBの方々に対する感謝

の念を忘れずにプレイし､最後の最後まであきらめずに勝ちに

いきます｡応援よろしくお願いします。

一

ソフトテニス部 森田寛

P
L 私達ソフトテニス部は､顧問の阿部先生のご

指導の下､関東大会､インターハイに出場し､活

躍することを目標に日々の練習に取り組んでい

ます｡文武両道をかかげている高崎高校では、

他の強豪校と比べ､練習量に圧倒的な差があります｡その差を埋

めるために私達は､各々が意識を高く持ち､考え､－球に集中す

ることで練習の質を追求しています。

また､｢社会に出て役立つ人格形成｣も目標の－つです｡そのた

め､勉学や学校行事など､部活動以外の事にも全力で取り組むこと

が大切だと思います｡そして－番忘れてはいけないことは､当然の

ように部活動ができる環境､それを支えてくれている保護者の方々、

OBの方々､先生方への感謝の気持ちを常に持つことです｡先輩方

が築いてきた伝統を引き継ぎさらなる栄光を掴むために日々精

進していきますので､これからもご支援よろしくお願いします6

’
間I宴会､慶弔のお席、同窓会､PTA、

趣味のお集まり等に…。

件割堂 堂
取締役社長引引‘烏ｲ彦司（卓球部．63期）
高|||苛市九戯III]~17TELO27-322-2428(it)

FAXO27-3267070

隣ﾖ蘋等ﾑﾊｳｽ
代表取締役堤康高(卓球部7,期）
群馬県高崎市栄町15-9きむらビルⅡ4－B
TELO27-327-8451 FAXO27-327-84BO

URLhttp://www・sysh.jp/

翰蕊大陸不動産
代表取締役山口正敏

（卓球部.58期）

高崎市宮元町108番地Ⅲ.027-322-4031
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硬式野球部剣道部 吉田拓弘内藤友貴

鴬灘醗義
でいます。

今春は､4回戦で前橋育英高校に6-4で敗れ自分たちの詰め

の甘さを痛感したことで夏に向け部員の意識も変わっています。

練習の中では､「しゃべる｣ということを大切にし､二人組で行

う打撃練習ではボールを投げる人と打つ人が気づいたことを教

え合ったり､練習の節目に選手が集まり意見を出し合うことでよ

り効率の良い練習を行い､個人とチームの力を高めています。

部司|である｢丹念､執念､ '|冑念｣を胸に、今夏こそ群馬県を制

し､甲子園出場をつかみとれるよう全力で戦いたいと思います。

応援のほど宜しくお願い致します。

溌灘難壁
が､今年度の総体は自分達の力不足により目標を達成すること

ができませんでした｡私達は他校に比べ、短い時間で集中して稽

古に取り組むことが求められています｡また､高高生らしく､頭を

使い稽古をすることも求められています｡今回の総体の反省点

をしっかり今後に生かせるようにし､以前よりもさらに頭を使い、

効率の良い稽古を目指していきたいと思っています。

目標達成に向け､これからも全力で稽古に励んでいきますの

で､先生方､OBの先輩方､保護者の方々､これからも､ご指導と温

かい応援､ご支援をどうぞよろしくお願いします。

鰯！
ラグビー部 テニス部小林竜也 谷屋滉大

ヘ
リ我々ラグビー部は森田先生､川田先生､皿山

先生の指導のもと､3年生12人､2年生8人､ 1年

生7人で花園出場を目指して日々努力していま

す｡県内の私立高校に比べて体が小さく､部員

私達テニス部は人数が多いながら､限られた

コート数で工夫して､日々活動しています。

先日行われた高校総体では第1シードに破

れてしまいました｡ですが､インターハイ予選出

数が少ないため中々思い通りの練習ができない中､日々部員1人

1人が体格差を縮めるために食事の三を多くする､部員数が少

ないことを頭で考えながら練習することでカバーしています｡過

去数回の大会では準優勝で敗退してしまうことが多く､その度に

自分達の力の無さを感じています｡この負けはマイナスとも考え

られますが、プラスに捉えると自分達の敗因を明確にすることが

できることに繋がるのです｡我々はこの明確な敗因のもとで日々

の練習の改善点を修正し､県内で最高の練習をすることで勝利

に繋がると信じています｡これを本番の試合で発揮させ､今年こ

そは花園出場を勝ち取りたいと思います。

場条件のベスト16にはなることができたのでより良い結果を目

指して､残された時間を有効に活用して､練習に励んでいきたい

と思っています｡インターハイ予選では高崎高校の代表として、

恥じない試合をしたいと思っています｡目標はベスト4です｡最後

まで気持ちで負けないように気合いで勝ちに行きたいです。

最後に､顧問の岡田先生や副顧問の中川先生、吉澤先生のご

指導､家族やOBの方々の日々の支えに感謝し､たくさんの期待を

背負っていることを自覚し､今まで切蹉琢磨してきた仲間と最後

の1球までやり抜きたいと思っているので､応援よろしくお願いし

ます。

スキー･スケート部 應援部

■愚
丞企

増村太我 横田響

へ
スキー･スケート部は現在3年1名､2年1名の

計2名で活動をしています｡部の目標は冬季団

体入賞です｡昨シーズンは暖冬の影響もあり、

決して良いといえるコンディションで､大会に臨

我々､群馬縣立高崎高等學校應援部は倉|｣部以

来六十四代を数え､日々母校の発展の為､全力

を尽くして参りました｡現在総勢八名で活動して

おります｡昨年度は部員数が少ない中､当部の活

,＼よう､例年と同じ様に活動させて戴きました｡具

一

むことができずく思うような結果を残すことができませんでした。

しかし､同様の環境でも結果を残している選手は数多くいるの

で､この反省を来シーズンに生かしていきたいと思います。

また､部活だけでなく学校生活においても我が部は力を入れ

ていて､部全員が文化祭や定期戦の実行委員に所属して､行事

等を盛り上げています｡また勉強面でも時間を普段は確保しや

すいので､おろそかにはしていないつもりでございますb

この歴史ある､高崎高校スキー･スケート部を応援して下さる

方々に感謝を忘れず《全力で高高に貢献していきたいと思います。

動の幅を狭めないよう､例年と同じ様に活動させて戴きました｡具

体的には主に硬式､軟式野球部､バスケットボール部､バレーボー

ル部などの諸運動部應援､定期戦應援､そして全校集会での校歌

及び應援歌が挙げられます6

今年は入部希望者が例年より多く飛躍の年と思い努力していく

所存で御座いますb当部の活動は皆様にあまりW|染み深いもので

は御座いませんが､誠に勝手ながら今後も御理解と御協力を御

願い申し上げます｡結びに､我が群馬縣立高崎高等學校､そして皆

様の更なる御発展を祈念させて戴き､駄文では御座いますが御

挨拶と致します｡押忍。

株式会社塚本工務店

塚本浩史
（バスケットボール部99期）

本社〒375-0024群馬県藤岡市藤岡1848-1

TELO274-23-121266FAX.0274-24-2300

情報システム株式会社

榊原一好
（バスケットボール部791Il)

本社〒370-0032群馬県高崎市宿大類町1461番地1

TELO27-350-127719 FAX.350-1278

株式会社大利根漬
富沢慎一・誠佑
（バスケットボール部99期）

〒370-3334群馬県高崎市本郷町150-l
TEL:027-343-6007FAX:027-344-1588
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サッカー部 軟式野球部多田健輔 林志宥

私達サッカー部は､顧問の吉田先生､副顧問

の新井先生､飯出先生の御指導の下､3年生30

名､2年生29名､ 1年生28名の計87名で､個々の

能力やチームワークを高め全国大会出場を目 豆穗饗蟻鵜鯰
会出場を果たしましたが､今年の春の高校総体では､準決勝敗退

という''毎しい結果に終わりました｡この結果を受けて､3年生全員

が夏まで残り､また新たに北関東大会優勝及び全国大会出場を

目標に始動することにしました｡軟式野球は硬式野球とは違い､点

の取りにくいスポーツです｡だからこそ､これまでの試合で出た課

題や細かいミスを日々の練習で改善し､1つ1つのプレーの精度を

高めていきたいと思います｡最後に､このチームで野球ができるこ

との喜び､そして､顧問の先生方や保護者の方々への感謝の気持

ちを忘れずに日々努力していくので､これからも応援よろしくお願

いします6

標に日々練習に励んでいます。

また私達は限られた練習時間や練習環境の中で自分達で工

夫しながらトレーニングのメニューを考えて実践しています。

今年のチームは新人戦~でベスト4､総体でベスト8とまだ群馬

県を制覇することができていません｡なので3年生の集大成とな

るインターハイの群馬県予選で優勝して広島で開催されるイン

ターハイの全国大会に出場できるように厳しいトレーニングに

も耐えて強いチームになっていきたいと思いますので､これから

も私達高崎高校サッカー部への温かいご声援よろしくお願いし

ます。

バレーボール部 柔道部

囚
上冨入
i－

山口裕太郎 内山栄太郎

P
L

一
《

坐

守

Ｆ
恥
〆
鴨

バレーボール部は柴山先生､加邉先生､林先

生の熱心なご指導の下､部員22名で活動して

いますb

昨年度、インターハイ3年連続出場を逃し､今

私達柔道部は田中先生と栗原先生の御指導

の下､部員数7人と少ないながらも､関東大会や

全国大会での勝利を目標に毎日の練習に励ん

でいます｡今年の高校総体群馬県予選では6位

東大会への出場を決定しました｡ですが､私達の年はもう－戻全国へという気持ちで練習に取り組ん~でいますが、

なかなかチームがまとまらず、県総体では3位という結果に終わ

ってしまいました｡今年度はメンバーの身長が低く､経験も浅い

ため､今まで以上に心をひとつにして､県ｲ臺勝を勝ちとり､全国で

も勝てるチームになりたいと思います6

指導して下さる先生方､日頃から支えていただいているOBの

方々､保護者の方々の期待に応えられるよう､チーム全員で限り

のある1日1日を勝利に向かって､またバレーボールができる喜

びを忘れずに精進していきます｡これからも応援よろしくお願い

します6

入賞を果たし､関東大会への出場を決定しました｡ですが､私達の

目標は関東大会で結果を残すことです｡ただの出場で満足するこ

となく､負欲に勝ちにこだわっていきたいと思います｡その為に私

達は他校とは違った戦術をこの1年間練習してきました｡それは寝

技です｡寝技は練習三が完全に強さと比例し､なおかつ他の学校

はあまり力を入れてはいません｡そこに私達は注目し､厳しい鍛錬

を続けてきました。

関東大会では､普段から応援して下さる先生方､OBの方々､ま

た父兄の方々への恩返しの為にも､持てる力の全てをぶつけてき

たいと思いますb是非､応援宜しくお願いします。

山岳部
F~

長谷川佳祐

一
卜 山岳部は､匪問の井上先生､滝沢先生､－倉先

生のもと､山を楽しむ心を第一に日々体力トレー

ニングや技術習得に努めています｡現在山岳部

は－年生29名､二年生9名､三年生2名~で活動し

平成28年5月14日(土）

バレーボール部

準決勝戦で高崎対高工0

－2で'|昔敗し第3位(関東

大会出場)。
ています｡今年は－年生が非常に多く入部してくれ部として良い

雰囲気で活動できています｡しかし装備が足りないなどの問題も

あり今年の総体には－年生全員を連れ~ていくことができませんで

した｡とても残念なことです｡せっかく山を楽しみに入部してくれた

－年生のためにも､この問題は早く解決しないといけません。

今年の総体の結果は準優勝でした｡しかし優勝した前橋高校と

は1点差で非常に悔しい思いをしました｡この雪辱は後輩が来年

果たしてくれるでしょう｡また､二部で参加した全パーティが優秀

校に選ばれました｡今年からこの高崎高校山岳部はさらに発展し

ていくと思います。

平成28年5月13日（金）

第51回群馬県高校総体総

合開会式の入場行進審査

において9年連続で｢優秀

校｣を受賞した硬式野球

部員による入場行進。

高崎高校陸上競技部OB会会長波多野重雄(77期）

陸上競技部OB会ホームページ

http://sports.geocities.jp/takatakarikujouob/index.html
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平成27年度運動部活動状況’ "561ml秋季関東地区高等学校軟式Mi球大会群馬県予選会

21ul戦 l 0高商

準決勝3－2桐生（延長12回）

決勝2-1前橘 優勝

第561nl秋季関東地区高等学校軟式野球大会

1回戦 1-2花咲徳栄･浦和ルーテル学院

73kg級野本龍也

lOOkg級湯本祥伍

2学年 高橘淵

3学年 ｜ﾉ111 1栄太郎

《相撲競技》関東大会団体IIIj"

第3位

優勝

ベスト8

準優勝

硬式野球部

春季関東地区高校野球大会群馬県予選

2回戦 l-4伊工

全国高等学校野球選手権大会群馬大会

2回戦3 10前南

秋季西毛リーグ

予選 6－0吉井

4 3県央

9 3高東

3－3高工

決勝トーナメント8 4高商

8－1中央中等

秋季大会

2回戦0－ l伊工（延長10回）

水泳部
剣道部関東大会群馬県予選会

50m自･ 100m自 琳田亮 7位

100m自 須| | |大肺 8位

200ml | '1'!';』悠太 8位

1500m自 宮|刺泰成 7位

是永琢斗lOOm平 1位

100m平･200m平斉藤匠 2位

400mR 4位

800mR 5位

400mメR 5位

関東大会

lOOm平 足永琢斗

（基準ﾀｲﾑ突破によりインターハイ出場）

県高校総体

50m自 須HI大輝 6位

lOOm自 中島悠太 7位
〃 須| l l大輝 8位

200m自 ! | '島悠太 8位

400m自 卿l l l 亮 4位

100m平 是永琢斗 1位
ノノ 斉藤 ｜丘 3位

400mR 4位

400mメR 7位

県新人大会

50m自 佐藤優 6位

50m平 古川竣介 3位

100m（ 佐藤優 2位

インターハイ予選

21回|戦3－0太 ｜+’

31ul戦 l-0高商

41ul戦03育英

学校対抗団体戦

2回戦32高東

3回戦4－1前東

41ml戦 1－1農二

学年別大会

1年生ｲ|直|人井l l l隼刺i

新人大会

2回戦02市太III

優勝

バレーボール部 ベスト8

インターハイ県予選

3回戦2－0伊商

準々決0－2県央 ベスト8

西毛地区大会

準々決2－0高商

準決勝0－2県央 第3位

全日本バﾚｰｰﾙ高等学校選手権大会群馬県予選会

3回戦2－0館林

準々決 l-21)1商 ベスI、8

新人大会

1回戦2－0渋工

2回戦2－0桐南

準々決2-1桐商

準決勝2－0前商

決勝0－2伊勢崎 準優勝

■ 山岳部

第31m|クライミング強化大会

l年男子村田章悟

第46回新人登山大会

阿部智己

位
位

２
３

第
第

二巳

|陸上競技部 ’
|11束高校陸上競技大会(ll1梨)兼インハイ予選

100m 岡島秀樹 組3位
〃 高橋優作 組4位

800m 武士文哉 組6位

llOmH 猿谷亮 組5位

3000mSC 茂原大悟 7位

4×lOOmR 竹澤､高橘､ l,1島､山'11 8位

学校対抗

lO()m H""fig 510()、 5位

〃 竹澤陸 6位

200m l'T" |" 5200m 5位

800m "J=EXTff l800， 1位

l500m ¥MUZill 61500m 6位

5000m ERMIZIIM 65000m 6位
〃 金子哲佳 8位

3000mSC 茂原大悟 2位

50()0mW矢野泰生 4位
ノノ 内田朋秀 5位

4×lOOmR 安達､高橋､竹澤､多胡 7位

三段跳 橋本大軸 8位

やり投 加藤晶充 1位
〃 金光雄紀 3位

県高校新人大会

100m gWHff llOOm l位
ノノ 竹澤陸 4位

200m m¥" 3200m 3位

800m 西巻仁貴 6位

1500m rt=tXiff 21500m 2位
〃 金子哲佳 5位

5000m f¥"ff 65000m 6位

IlOmH 猿谷亮 6位

3000mSC 茂原將悟 5位

4×400mR 高橋今井､竹澤､吉井 3位

関東高校選抜新人大会

100m RIWIEif 3100m 3位

200m 竹澤陸 予3位

|空手道部
｜ラグビー部 1インターハイ予選

団体形 第5位

個人組手下田晃大､松原圭太朗3回戦敗退

1 ･2年生大会

個人形根本文哉 ベスト16

新人大会

団体組手2回戦0－5前工

群馬県選手権大会（全|玉|大会県予選）

準々決43-14桐一

準決勝9－28股二 ベスト4

新人大会

準々決43－0育英

準決勝053農二（3位決棄権)第4位

7人制大会

l lml戦60-0合同A

21uliim30 7農二

準決勝31-12太 | | |

決勝12-10ll1－ 優勝

（全届l大会出場）

｜ 柔道部

インターハイ予選

団体 1回戦5－0伊工

2回戦5－0勢農

準々決0－3前商 ベスト8

個人 66kg級内山栄太郎 ベスト8

73kg級関谷太志 ベスト8

90kg級原裕昭 ベスト8

群馬県ジュニア柔道選手権大会

73kg級関谷太志 4位

新人大会

団体2回戦2－2樹徳(内容）べｽﾄ16

全国選手権予選

団体 1回戦2人残し常磐

2回戦4人残し渋川 ベスト16

個人73kg級内山栄太郎 準優勝

66kg級高橋潤 べｽﾄ16

81kg級高橋俊圭 ベスト8

ノノ 小林陸 べｽﾄ16

群馬県高等学校学年別柔道大会

1学年60kg級ポl llll智輝 第3位

へ
；

。 ソフトテニス部

インターハイ予選

｜Tl体

{l''il人須田･森田ペア

夏季大会

団体

i1ilil人シングルス森l ll 寛

新人大会

団体2回戦3－0商経附

3回戦2－l太工

準々決 1-21it iWi

第3位

ベスト16

ベスト16

ベスト16

ベスト8

｜軟式野球部
全国選手権北関東地方大会

l llJI戦0-4作新学院(栃木）

目指せ！
全国制覇

高崎高校
トテニス部
会長丸山博(68期）
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4剣道部15001n nJ=Xff 81500m 8位

4×400mR 高橘､今井､竹澤､吉井予5位

やり投 金光雄紀 1位

県高校駅伝 総合成績第4位

(16年連続関東,所校駅伝出場椛推得）

関東商校駅伝 総合成績第32位

県新人駅伝競走大会 総合成績第6位

収日本大会県予選会

高llliiB

個人 井上翼(8射8中）

春季卯大会

高llliiB

個人 鈴水倫太郎(8射8中）

2回戦5－0桐

3回戦0－5育

第8位

俊勝

| ､11# 一
ト
ー
〉

１
ユ
拘
咄
〆 ベスト16

ゴバドミントン部優勝

第2位 太
太
太

１
１
２

２
２
０

東
田
工

|､j1# 1回戦

2回戦

31ui戦卓球部 I ベスト16

サッカー部 インターハイ予選 ベスト16

強化大会

小林、原澤 ベスト64

新人大会

｜立|体 21川l戦3－2太 ｜ | ’

31'll戦()-3前橘ベス|､16

ゴテニス部インターハイ県予選

21且|戦5 0吉井

3回戦5－5前東(PK3 5)

高校サッカー選手権大会県予選

1回戦10 0農二

2回戦3 1市前橋

311JI戦7-0渋川

4回戦 I-4育英

新人大会

1 1可戦5-0農二

21m戦9－0青翠

3回戦2－0桐生

準々決2 0高経附

準決勝 1－2青英

2回戦2 0桐南

3回戦0 2共愛

谷屋滉大、長壁大地

卜｣1体

ilfl人

ベスト16

ベスト16

ゴ軟式野球部
B｜ﾃﾆｽ音

新人大会

団体2In
口

21n1戦 1-0前工

唯決勝0 l高商 ベスト4

尚
太

０
３

５
２

俄
仙

！

ｉⅡ

ワ
』
の
○

工
東 4コ陸上競技部 ’ベスト16

100m gWHif llOOm l位
ノノ 竹澤陸 3位

800m db=tX" 5800m 5位

1lOmH 猿谷亮 1位

3000mSC 金子哲佳 3位

5()00mW 矢野泰生 3位

4×lOOmR植村､向橋､竹澤､安達 2位

やり投 金光雄紀 3位

男子総合成絃第4位(関東大会出場）

’ ｜スキー･スケー 卜部
同校総体ｽｷｰ競技1f全国高弊学校ｽｷｰ大会県予選

墹村太我 GS6位

関東同等学校スキー大会

燗村太我 SLI4位･GSl8付

高校総体スケーI､競技

丸l 1 l凛太肌 500m2位・ lOOOm3位

学校対抗 3位

関東高等学校スキー大会

丸| | l漂太則 5001115位． l()00m7位

全国il｡i等学校スケート競技大会

丸| | |漂太Ⅳ1 500m34位･ 1000m59位

ショートトラック国体予選

丸l l l漂太川 500m2位・ lOOOml位

（|型|体出場）

県新人大会

丸| | |漂太Ⅲ1 500m2位・ 1000m3位

ベスト4

P| ’パドﾐﾝﾄﾝ部
インターハイ予選

l lul戦3-0藤北

21I'l戦0-3太Ⅱ｜

新人大会

団体 l lnl戦3 1富岡

2回戦0－3館林

ゴバスケットボール部
岡
農
商

2回戦

31ul戦

準々決

冨
勢
高

０
７
９

３
６
８

５
６
４

９
７
８！ バスケットボール部 ベスト8

インターハイ予選

2回戦lOl-33大間々

3回戦79 41健大高

41ul戦90-52間商

準々決6()-68育英 ベスト8

全国同等学校バｽｹｯﾄポｰﾙ選抜大会群馬県予選会

21EI戦90-65節林

31m|戦125 54桐南

4回戦103 53前商

堆々決75－48太仔｜

準決勝82－74市太田

決勝54－93育英 準優勝

四毛地区新人バスケッ |､ポール大会

1 1ml戦133-48安総合

2回戦94－60高北

準決勝81 67高東

決勝69 72新島 準優勝

新人大会

41可戦 96-66ｲ'1生

プﾛｯｸ決勝73-53高商

決勝リーグ72-49桐－

58－46太 IH

68-65育英 優勝

関東新人大会

l l' i1戦79-59取手二(茨城）

2回戦82-81宇都宮工(栃木）

準決勝78-97八王子(東京） 第3位

｜弓道部~… ■■圏
新人大会

高||1AiB 第2位

P卓球部 I
価|体 1回戦

21nl戦

31111戦

西
実
商

根
前
利
尚

１
１
３

３
３
１ ベスト16

、〔〆、〆、〆、〆、〆、〆、〆、〆、〆、‘〆、‘〆、〆

ゴラグビー部
第51回高校総体
(平成28年） 男子総合1位

桐
挫
太

７
３
０

４
１

０
４
７

４
１

生
二
田

準々決

準決勝

3位決 第4位

戸バレーボール音
3回戦2－

准々決2

準決勝0

2-

B

且柔道音B0｜' '1

2 0ｲﾉ｝

0 2間

生

商

工 第3位

(関來大会出場）

《柔道競技》団体

1回戦5－0高工

2回戦 1-3桐一

敗復l lnlilM3-1刷徳

敗復2胆|戦5－0前橋

5.6位決戦1 4育英第6位(関東大会出場）

《相撲競技》団体決勝リーグ
2－3沼田

1－4樹徳

5－0太工

4-1青翠 第3位(関東大会出場）

個人 j隠世級内山栄太郎、和田智輝

車肚級小林陸、湯本祥伍

無差別級高橋洲、野本龍也

（関東大会出場）

r、

L

ﾖｿﾌﾄﾃﾆｽ部 ’
北
高
二

大
尚
他
腿

１
１
２

２
２
１

|Tl体 21ul戦

31回|戦

唯々決 ベスト8

ゴサッカー部
4価|戦2－2

準々決0－0

P山岳部
| ､j1体

~J -

ヘ
､全

|州

(PK8-7)

(PKl 3)

田

商 ベスト8

第2位(関東大会出場）

戸弓道部 ’ ゴ空手道部
| ､11体(井'2､鈴木､平澤､ii､i｢H) 第2位

（関東大会出場）

個人組手 1回戦5－0伊工

2回戦O－51i1工

1

j l

l ｣NeW S1q奇~蹴一な誰Bk」、瞳 ～l
擢億麟目曽堂!！ ≦峰清野哲雄"画”廿 一 吉 一
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丘
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翠雷体育会役員名簿 (平成28.6.20）

役 職 ｜ 氏 役 職 ｜ 氏 名 I期｜ 運動部名堂 期｜ 運動部名 電 話
二千

呂百
幸
毎

大田部功

清野哲雄

田口恵一

波多野重雄

榊原一好

山岸祐二

清水 威

長
長

85

74

74

77

79

79

85

85

86

91

71

78

82

71

ラグビー

サッカー

ソフトテニス

陸上競技

パｽｹｯﾄポｰﾙ

水 泳

硬式野球
テニス

水 泳

硬式野球
テニス

Ｏ
７
２
８
８
４
１
１
６
５
４
１
５
６
１
１
１
８
８
５
１
３
９
８
８
７
８
７
２
９
８
７
９
３
５
１
８
５
５
６
０
７
５
６
０
９
８
５
３
５
７
６
０
４
１
９
４
８
６
３
３
６
７
１
９

３
４
９
４
９
６
０
８
０
９
４
０
７
１
２
５
１
１
７
４
３
０
４
４
２
０
６
６
１
０
５
６
９
０
８
３
２
４
１
６
４
４
０
８
５
２
４
４
５
３
０
３
８
３
９
４
８
８
７
０
９
２
６
０
３

３
７
４
７
２
２
１
４
５
３
２
７
３
９
２
３
９
８
０
７
０
３
３
２
０
３
８
６
７
１
６
９
８
３
２
３
３
７
２
８
４
９
２
２
３
８
８
８
１
３
１
４
５
７
２
８
９
５
３
３
３
９
０
７
１

８
６
２
７
３
２
０
５
３
３
４
６
６
３
５
３
３
４
１
３
４
６
４
６
５
２
３
８
５
６
８
８
３
５
６
３
１
１
６
８
４
７
６
０
４
２
１
５
２
９
８
９
４
６
７
１
０
３
７
６
６
２
８
６
６

卦
垂
睾
寺
垂
怖
畢
卦
計
錘
睾
塞
卦
奉
罫
垂
怪
垂
塞
睾
垂
韮
韮
輕
塞
予
荊
誇
垂
華
諜
垂
恐
垂
華
卦
舞
塞
垂
垂
》
邪
弄
峰
韮
韮
畢
垂
畢
弄
杢
垂
垂
韮
卦
韮
骨
垂
垂
華
非
垂
手
塞
壬

１

１

７
７
７
７
７
０
７
７
７
０
７
７
７
７
７
７
７
７
７
７
７
７
７
０
０
７
０
７
７
７
７
７
７
７
７
７
７
７
７
７
０
０
７
７
７
７
７
７
７
７
７
７
７
７
７
７
０
７
７
７
７
７
７
７
７

２
２
２
２
２
９
２
２
２
９
２
２
２
２
２
２
２
２
２
２
２
２
２
９
９
２
９
２
２
２
２
２
２
２
２
２
２
２
２
２
７
９
２
２
２
２
２
２
２
２
２
２
２
２
２
２
５
２
２
２
２
２
２
２
２

０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０

北村頁行
茂原賢三

伊藤俊 郎

藤井正弘

芳賀弘幸
根岸 強

藤井正弘

芳賀弘幸
根岸 強

"(編集委員）
〃

〃

編集委員
〃

〃

〃

85

89

92

81

81

87

87

95

96

99

102

111

81

103

１
６
６
０
６
５
８
３
０
２
４
１
７
７

８
０
１
８
５
９
３
９
７
７
６
８
８
７

４
９
９
０
０
８
９
１
０
３
３
７
６
８

５
４
０
２
５
４
９
５
９
７
２
８
８
３

’
’
’
’
’
一
一

６
２
壬
壬
壬

１
４
１
０
２
２
７
２
５
４
２
２
８
８

韮
軒
垂
到
藷
奉
塞
記
聖
聖
召
到
召
召

７
７
７
７
７
７
７
７
７
０
７
７
７
７

２
２
２
２
２
２
２
２
２
９
２
２
２
２

０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０

テニス

陸上競技

柔 道

応 援
ラグビ

サッカー

ソフトテニス

スキー･スケート

ソフトテニス

ｽｷｰ･スケート

云
副 〈

三

″

木村 H胄彦

寺澤佑介

角岡大悟

塚本浩史

武山雄海武山雄海

〃 榊原一好

〃 山岸祐二

〃 清水 威
〃 北村頁行

〃 滝野修司
〃 井野周平

〃(情報部長） 堤 康高
〃(会 計） 吉井三一

〃(編集局長） 志田 登

〃(事務局） 櫻井健一

〃(事務局） 坂本 弘

〃(事務局） 横田裕正

監 査秋山賢治

〃 清水正郎

顧 問國峯善次郎

〃 岩田武雄

〃 山口正敏

〃 高橋浩生

理事(会計） 清水 元

理 事原 到
〃 高橋孝史

〃 塚越英男

〃 萩原克明

〃 庭田登志男

〃 鳥居吉二

〃 永井正樹

〃 中村信勝

〃 石橋 修
〃 内田美樹
〃 福島早人
〃 今村孝之

〃 黒石康暘
〃 永尾俊弘
〃 斉藤全賢
〃 須藤 聡

〃 橋爪洋介

〃 小林大祐

〃 羽,弓広平

〃 木村芳之
〃 石田和久

〃 浦野克彦

〃 佐藤英樹

〃 武藤康秀
〃 國峯賢一

〃 梅澤義宣

〃 安藤英彦

〃 小林 均
〃 田中正宏
〃 仲澤賢一
〃 小澤朋克

〃 松本呈志

〃 須川光
〃 齋藤英敏

″″″三今″

事
理理

″″″″

剣 道

ラグビ
剣 道

バｽｹｯﾄポｰﾙ
バレーボール

卓 球

硬式野球
バレーボール

卓 球

78山 岳

82柔 道

87応 援

87バレーボール

92 スキー･スケート

74応 援

75硬式野球
50サッカー

53バスケッM←ル

58卓 球

78バレーボール

91 硬式野球
78バレーボール

97 〃

91 剣 這

93 〃

68柔 道

73 〃

80陸上競技
81 〃

90 〃
77＝たブP，－
jI ゾノL－

77 〃

80 〃

81 〃

70水 泳

75 〃

78 〃

85卓 球
99 〃

1“ 〃

72 ソフトテニス
75 〃

78 〃

92応 援
1船 〃

74サッカ

81 〃

86 〃

77硬式野球

79パｽｹｯﾄポｰﾙ
86 〃

99 〃

77山 岳
79 〃

83テニス

83 〃

85 〃

83 スキー･スケート

86 〃

89 〃

75水 泳

78山 岳
84硬式野球

〃

硬式野球

パｽｹｯﾄポｰﾙ
〃

〃

山 岳
〃

テニス
〃

〃

スキー･スケート
〃

〃

水 泳

山 岳

硬式野球

宮原丈太朗

境原尚樹

柴山俊広

ン

事務局長

事務局

学校側顧問

校 長

副 校 長

教 頭

運動部長

佐藤功

梅澤英日月

丸山 正

田中利B月

バレーボ ル

剣 道

柔 道

陸上競技
ラグビ

水 泳

卓 球

ソフトテニス

応 援
サシ カ－

硬式野球

バスケットボ ル
テ ニ ス

山 岳

力一

野球

ボ ル
ス

岳

柴山俊広加邉－芳・林孝彦

國富充敏・竹内 聡

田中利日月・栗原俊夫

新井康司・萩原克明工藤洋平

森田達哉川田智広・皿山倫姜

山田敏行加藤俊介・川田智広

中島康彦・長谷川忠史・江原悠一

阿部一輝小久保博志・森戸麻子

伊藤信 ・林孝彦・岡田一郎西村淳也

吉田卓弥・新井悟・飯出得男

境原尚樹・關根秀仁大隅昭彦・井上貢志

渡部健一郎須藤毅

岡田 準・吉澤正明中川浩之

井上責智・滝沢惠－．－倉行雄東宮英文
伊藤信一

井上貴志・塚越正隆

東宮英文・紋谷渭実

遠山聡池永頁孝

田島悦男・沼野隆下田頁志

星野責紀・市11 高幸

へ
」

スキー･ス′

弓

空 手

軟式里

バドミン

ケート
､￥

垣
､一

1亘

予球

トン

OB会長名簿

OB会名 ｜ 会長氏名 I期 電
二手
己口

ソフトテニス部OB会

剣道部O B会

水泳部O B 会

柔道部O B 会

サッカー部OB会

硬式野球部OB会

陸上競技部OB会

ラグビー部OB会

山岳部O B会

バレーボ ル部OB会

バスケットボール部OB会

テニス部OB会
スキー・スケート部OB会

応援部O B会

卓球部O B会

丸山 博

藤木正行

永尾俊弘

鳥居吉二

清野哲雄

清水正郎

波多野重雄

内田美樹

松本蟇志

原 到
榊原一好

小池俊明

神保裕之

三田和弘

橋爪洋介

８
９
０
３
４
５
７
７
７
８
９
０
３
５
５

６
６
７
７
７
７
７
７
７
７
７
８
８
８
８

４
１
８
２
７
８
８
９
１
８
８
０
３
４
６

３
６
２
１
４
１
４
９
９
４
９
２
０
６
６

８
７
３
７
７
８
７
８
２
２
２
１
３
３
８

４
６
１
５
６
４
７
３
７
６
３
０
６
２
８

’
’
’
’

’
’
’
’
８
壬
坐
匪
蚤
匪

羽
尹
謡
塞
恋
塞
番
諏
詔
罪
罰
韮
認
垂
翌

７
７
７
７
７
７
７
７
７
０
７
０
７
７
７

２
２
２
２
２
２
２
２
２
９
２
９
２
２
２

０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０
０

へ
７

″ 長谷川泰三

松本潔志

神保裕之

佐藤雄

松本潔志

神保裕之

佐藤雄

沼野藤雅
伊藤祐司

吉井三一

赤澤正三
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〃
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翠儲体育会報バックナンバーは下記URLよりご覧いただけます。

http://takataka-ob.com/suirantaiikuindex.html

、‘諺へ〆、〆、〆、"、''…'、〆、〆、〆、〆、〆、〆、”、〆、‘ｸ、‘〆,、〆、グ、〆~多 、〆、〆、′、ジヘダ、〃、〆、

毎日嫌というほど走らされ､コンチクショーという気持ちだけ

で続けてきた3年間｡しかし､今となっては､あの3年間と中原監

督の教えは､私にとってかけがえのないものだったということ

が､この夢に表れていると思っています｡高高運動部のOBの皆

様は皆同じような思いを持っているのではないでしょうか。

これからも翠儲体育会は､高高運動部の素晴らしさをOB､現

役､保護者の皆様､先生方に伝えていきたいと思っています。

〆､〆、｡／、〆、輔〆、／斡〆、／、／、／誕〆、／、／、〆~／、〆く､〆、｡／､／、／‘、／、.／廷〆、〆 、／鶴:､／ ,〆篭建〆篭:,ノ

《
Ｃ
編
集
後
記
⑥
》

〆、／、／rｰ、／ぐ母…、／、／、〆、〆、／ ､,〆、／､司〆誕〆簿ざぐ／遥遥／､齢／馬込／,母一園菖勤〆、〆、,／':､／､、〆、／、／、

［芳賀･ラグビー部･81期］

45歳を超えた頃より､同じような夢を毎年みるようになりま

した｡もう一度高校受験をして､高高に合格し､再度ラグビー

部に入部する夢です｡当然藍督はその歳ではラグ､ビー部は無

理だ､と言ってくるのですが､走りでは負けませんと食い下が

り､渋々入部を許され､高校牛に交じり､練習に参加している

のです。

、〆、〃、〆、〆､グ、〆、〆、〆、〆、多少、‘グ、ヘグ、〆、グ、"、〆、〃、該、〆、〆、〆、〆'、ダｸ、筐謬へ〆、'


